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Материалы агентства

На каждого жителя развивающихся стран приходится более 1 кг мусора 
в день
В настоящее время на свалки ежегодно вывозится 1,3 млрд тонн твёрдых муниципальных отходов К 2025 
году этот показатель достигнет 2,2 млрд тонн. Об этом говорится в новом докладе Всемирного банка, 
в котором содержится призыв к странам надлежащим образом утилизировать отходы с учетом их опасности 
для здоровья населения и окружающей среды.

По мнению специалистов, к увеличению объёма отходов ведёт рост экономики, повышение уровня доходов 
и стремительная урбанизация.

«Многие страны уже сейчас с трудом справляются со сбором и переработкой гор мусора, хотя уличных 
сборщиков мусора уже больше, чем солдат. К 2025 году расходы на уборку и переработку мусора 
увеличатся с нынешних 205 млрд до 375 млрд долларов США», — отмечают специалисты в ООН.

Производство отходов в пересчёте на душу населения во многих развивающихся странах составляет 
в настоящее время более одного килограмма в день. Наиболее быстрыми темпами растут горы отходов 
в Китае. Стремительно растут отходы в мегаполисах Восточной Азии, в некоторых регионах Восточной 
Европы и на Ближнем Востоке.

Авторы доклада обращают внимание на прямую связь между уровнем дохода на душу населения в городах 
и количеством отходов на душу населения. По мере урбанизации стран и роста доходов населения растут 
объёмы отходов из неорганических материалов — пластика, бумаги, стекла и алюминия.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26500.html

Будущее электронных денег: мнения
С каждым днём электронные деньги отвоёвывают у традиционных денежных средств пространство 
обращения.

ИА     REX  : Каким будет завтра, если традиционные деньги исчезнут, а золотовалютные резервы 
потеряют смысл? 

Юрий Юрьев, политконструктор:

Электронные деньги безопасны при малых суммах платежей и серьёзнейшей защите транзакций. При 
крупных суммах платежей — всё равно нужны средства защиты подлинности, что платёжных знаков, что 
добровольности платежей. Поэтому личности всё равно будут использовать и полиграфически защищённые 
наличные, и подписи, и свидетелей и нотариусов, в общем — все традиционные механизмы защиты 
достоверности платежей. Так что традиционные деньги не исчезнут.

Что же касается серебра, золота и платины, то они не потеряют ценности хотя бы потому, что могут 
использоваться в системах фильтрации питьевой воды, что не становится чище с ростом промышленности. 
Есть ещё множество применений монетарных металлов, ведь потому они и монетарные, что универсально 
нужны современной промышленности. Таким образом, и золотовалютные резервы в монетарных металлах 
не потеряют смысл.

Электронные деньги весьма актуальны в ускорении оборота, но и весьма опасны возможностью подлогов, 
взломов и деструкций. И существующие RFC существующего интернета, и даже банковский протокол х25 
неоднократно показывали свою уязвимость перед кибервзломами. Кроме того, электронные деньги будут 
нуждаться в их верификации, что будет «надгосударственной», что может противоречить интересам сугубо 
государственных экономик. Таким образом, нужен будет давно продвигаемый «интернет 2.0», после 
внедрения которого, возможно будет строить прогнозы относительно пропорций платежей и средств 
накоплений в странах и между ними.

Кирилл Мямлин, публицист:

Здесь необходимо учитывать, что в современной банковской системе все деньги находящиеся на счетах 
частных банков юридически являются частными денежными документами в электронном виде. Поэтому 
неминуемый переход на электронные деньги будет автоматически означать, что все деньги будут частными. 
Это будет означать окончательную победу капиталократии над обществом, поскольку капитал в своей 
предельной концентрации превращается в чистую власть. Допустить возможность концентрации власти 
в руках группы частных финансистов преступно — эти функции общество им не делегировало 
и не делегирует, будучи в сознательном состоянии. Концентрация капитала и власти возможна только 
в руках общества, чьи интересы может представлять легитимное государство, которое в теории высокого 
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коммунитаризма понимается, как «сообщество сообществ», а не современная «власть чиновников 
и финансовой элиты».

Введение денег с демерреджем в обществе, во многом решит вопрос накопления прибыли «хозяевами-
производителями», не уничтожая их как класс и сохраняя их потенциал высокой социальной 
и хозяйственной активности, ликвидируя при этом ненасильственным методом «тип посредников» — 
ростовщиков. Банки станут простыми расчётными центрами, при высокой социализации общества. Таким 
образом, произойдет та самая пресловутая «конвергенция социализма и капитализма», а вместо насилия 
над классами вводится насилие над абстракцией — деньгам, которые лишаются возможности получения 
процентов и решается и вопрос с «канализацией эмиссионной массы». 

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Реальность в том, что деньги и их эквивалент золото являются устаревшим и фейковым обозначением 
стоимости, давно уже не основанным на действительной цене товаров и услуг. Электронные деньги лишь 
вариация на эту тему. Перспектива же, думаю, за единицей энергии или энергоносителя, самого 
универсального эквивалента стоимости.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Электронные деньги — это такие же fiat money, как и обычные. Они, собственно, являются производными 
обычных денег (чтобы получить единицу WMZ, надо внести некую сумму в обычных деньгах эмитенту или 
его субподрядчику). Так что, если прекратится обычное денежное обращение, то и электронный 
финансовый рынок испарится, как будто его и не было.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Золотовалютные резервы будут терять смысл ещё довольно долго. Но, скорее всего, в обеспечении 
ликвидности будущих денежных единиц будут принимать участие и другие ресурсы, в частности, 
энергетические.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26501.html

Макроэкономические показатели в Европе, США и Китае не 
способствуют оптимизму: аналитик
«Заседания ЕЦБ не принесли особых сюрпризов, однако словесных интервенций о готовности запустить 
стимулирующие меры со стороны председателя Европейского центрального банка Марио Драги и 
представителей ФРС было достаточно для того чтобы инвесторы поверили в их скорое применение и 
начали покупки. Мы пока осторожно относимся к текущему росту, ожидая более конкретных действий со 
стороны регуляторов». Об этом говорится в обзоре Номос банка 7 июня, сообщает корреспондент ИА     REX  . 

Как отмечает аналитик банка Игорь Нуждин, 6 июня на биржах наблюдался хороший рост котировок акций: 
«Уверенность инвесторов в том, что стимулирующие меры со стороны регуляторов (прежде всего Европы и 
США) будут запущены в ближайшее время, активизирует покупки всех активов».

Кроме того, по его словам, вчерашнее заседание ЕЦБ не принесло особых сюрпризов: «Глава ЦБ Европы 
не произнёс в своём выступлении ничего такого, чего бы рынок не знал, и не объявил каких-либо новых или 
старых мер по поддержке финансовых площадок и экономики. Однако словесных интервенций г-на Драги о 
том, что регулятор готов применить такие меры, а также продолжит выдавать неограниченные кредиты 
банкам ЕС, было достаточно для того, чтобы начались покупки».

Нуждин обращает внимание, что немаловажную роль во вчерашний рост внесли и заявления 
представителей американского регулятора: «Так, Джанет Йеллен, заместитель председателя совета 
управляющих ФРС, считает, что замедление роста на рынке труда, ухудшение конъюнктуры на финансовых 
рынках показывают уязвимость экономики США и могут стать основанием для принятия стимулирующих 
мер. На этом фоне рынок начал закладывать в свои ожидания новый этап количественного смягчения, 
объявление которого может произойти на ближайшем заседании комитета 19-20 июня».

Российские акции 6 июня также демонстрировали подъём. В приоритете у инвесторов, что вполне логично, 
были бумаги банков, а также сильно подешевевшие энергетические компании. Котировки ФСК ЕЭС 
подскочили на 8,5%, Холдинга МРСК – на 11,8%. На валютном рынке рубль продолжил стремительно 
укрепляться, реагируя на дорожающую нефть, которая вновь поднялась выше $100 за баррель.

«7 июня утром биржи АТР демонстрируют рост, в «зелёной» зоне находятся фьючерсы на индексы США, 
незначительно корректируются нефтяные котировки.

В целом ситуация на утро оптимистичная, что может стать поводом для продолжения роста российских 
акций. Из статистики, на которую стоит обратить внимание в четверг, мы отмечаем публикацию недельных 
данных с рынка труда США. К этому индикатору будет повышенное внимание, так как он является одним из 
ориентиров для анализа ситуации в экономике страны, а, следовательно, принятий решений по 
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дальнейшим действиям со стороны ФРС. Мы не исключаем, что ухудшение этого показателя может 
восприниматься инвесторами позитивно, так как будет подстёгивать регулятора к действиям, которых ждёт 
от него рынок. Пока мы осторожно относимся к текущему росту, поскольку макроэкономические показатели 
в Европе, США и Китае не способствуют оптимизму. Также мы не готовы рекомендовать покупки акций, пока 
ожидания стимулирующих мер являются лишь ожиданиями, а не свершившимся фактом», - резюмировал 
аналитик.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26502.html

Закон о статусе русского языка на Украине – соломинка для утопающих: 
мнения
Верховная Рада Украины 5 июня проголосовала в первом чтении за проект закона «Об основах 
государственной языковой политики». Законопроект поддержали 234 народных депутата, против 
проголосовали 2, не голосовали — 12. Оппозиционные депутаты от Блока Юлии Тимошенко после 
голосования покинули зал Верховной Рады в знак протеста.

«Мы не дадим возможности принять этот закон во втором чтении. Такого закона во втором государственном 
русском языке не будет. Этот бой нами не выигран, но за нами будет победа в войне», — заявил о будущем 
законопроекта лидер объединённой оппозиции Арсений Яценюк. Политолог, эксперт ИА     REX   Лев 
Вершинин считает, что пряный воздух «Свободы» сыграл с Яценюком злую шутку: «Он оказался первым 
из киевской „элиты“, назвавшим вещи своими именами. Прямо, просто, и не стоит списывать 
на „предвыборную риторику“. Война двум третям населения территории, плотно зажатой между РФ, 
РП и Румынией, в тихом режиме идущая уже давно, объявлена официально».

Журналист Александр Белковский, в свою очередь, полагает, что закон всё же примут, так как в противном 
случае регионалам удачи на выборах не видать, повторится 2007 год. «Так что этот законопроект для них — 
соломинка для утопающего. А вообще-то тупость украинских политиканов поражает. Создаётся 
впечатление, что они полностью оторваны от жизни. Однажды мне Анна Герман рассказывала, что 
в Верховной Раде есть народный депутат, который не знает, сколько стоит булка хлеба. Я пишу в любую 
инстанцию на русском языке, и ни разу проблем не было. Вчера отправил письмо Андрею Клюеву и Виктору 
Балоге. Балоге написал на украинском языке, а Клюеву отправил два экземпляра — на русском 
и украинском», — пояснил эксперт.

«Наверное, законопроект станет законом. На самом деле мы не этого ждём от президента и парламента 
Украины. Нам нужен прогресс в украино-российских отношениях, а не размахивание перед носом 
языковыми морковками. Только существенные сдвиги в кооперации, интеграции и прочих — циях могут 
привести к выходу Украины из двадцатилетнего экономического провала и внесут окончательную ясность 
во второстепенные вопросы», — подчеркнул блогер и журналист Александр Хохулин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26503.html

Экс-губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев назначен 
генсеком ШОС
Бывший губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев займёт пост генерального секретаря 
Шанхайской организации сотрудничества (ШОС). По данным СМИ, о новом назначении чиновника стало 
известно 7 июня, хотя эксперты предполагали подобное развитие событий ещё неделю назад, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Кандидатуру Мезенцева на пост генсека организации выдвинул президент России Владимир Путин, 
находившийся с государственным визитом в Китае. Бывший губернатор, на протяжении 6 лет 
возглавлявший Деловой совет ШОС, «будет по-прежнему пристальное внимание уделять дальнейшему 
совершенствованию экономического измерения ШОС», цитирует пресса высказывания президента.

Кандидатуру Мезенцева одобрили главы государств-членов организации. Он сменил на посту генсека 
организации экс-министра Киргизии Муратбека Иманалиева и, согласно правилам, пробудет в указанной 
должности 3 года, без права переизбрания на следующий срок.

Напомним, что бывший губернатор Иркутской области Дмитрий Мезенцев, возглавлявший регион с 2009 
года, досрочно прекратил свои полномочия 18 мая 2012 года. Соответствующий указ подписал президент 
Владимир Путин, предложив на пост главы области кандидатуру президента иркутского холдинга «Истлэнд» 
Сергея Ерошенко, позднее одобренную местным парламентом.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26504.html
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Российская армия формируется из самых бедных призывников: 
мнения
Благодаря принятию Федерального закона «О внесении изменений в Закон Российской Федерации 
„Об образовании“ в части применения электронного обучения, дистанционных образовательных 
технологий», отсрочку от армии смогут получить и студенты дистанционной формы обучения. Документ 
гласит: «При реализации образовательных программ независимо от форм получения образования могут 
применяться электронное обучение, дистанционные образовательные технологии в порядке, 
установленном федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке 
государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере образования». Уже сегодня 
стоимость дистанционного обучения по отдельным специальностям начинается с 27 тысяч рублей в год. 
Вполне предсказуемый результат — число уклонистов «по закону» возрастёт.

ИА     REX  : В РФ за чертой бедности находится 26% семей. Хватит ли их сыновей, чтобы набрать 
призывников в армию?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Большую часть истории человечества профессиональная армия демонстрировала своё превосходство над 
гражданским ополчением. Фактически лишь один период с рубежа XV, XVI веков (конец средневековья) 
до начала XX века «любители» превосходили профессионалов на полях сражений. Это было вызвано тем, 
что овладение огнестрельным оружием (от мушкета до скорострельной винтовки) происходило быстро 
(сносного солдата можно было обучить за месяц) и не требовало каких-либо особых навыков. При этом 
мушкет, винтовка, револьвер уравнивали на поле боя вчерашнего призывника и посвятившего жизнь армии 
профессионала. Обоих можно было подстрелить примерно с равной успешностью. В результате произошёл 
достаточно быстрый переход к массовым армиям, комплектовавшимся по призыву или на основе 
рекрутского набора, а судьбу войны стали решать «большие батальоны» насильно мобилизованных 
«любителей», руководимые немногочисленными профессионалами.

Однако уже в начале XX века ситуация начала меняться. Массовые армии ещё господствовали на полях 
сражений, но они уже не могли воевать и побеждать без специалистов-профессионалов, способных 
обслуживать и использовать танки, самолёты, боевые корабли и т.д.

С усложнением техники, увеличивалась и необходимость профессионализации армии. Некоторое время 
её пробовали решать за счёт привлечения в качестве солдат срочной службы гражданских специалистов, 
но сейчас уровень используемых технологий возрос настолько, что полноценного солдата создать 
из призывника невозможно. Общество вновь возвращается к профессиональной армии.

Но в такой армии служба должна быть престижной и высокооплачиваемой, такая армия будет привлекать 
в свои ряды элиту общества. И рано или поздно такая армия поставит вопрос о власти, ведь, если 
в её рядах сосредоточен цвет общества — интеллектуальная и профессиональная элита, то почему элитой 
должен управлять кто попало. Кстати, во всех обществах, защищаемых профессиональным военным 
сословием, именно это сословие контролировало политическую власть и именно к этому сословию, как 
правило, принадлежали представители интеллектуальной и культурной элиты.

Поэтому, думаю, что проблема нехватки призывников для российской армии постепенно рассосётся 
с изменением сути армии, метода её комплектования и её места в обществе. Это не произойдёт одним 
скачком. Изменения будут нарастать незаметно, годами и десятилетиями, но уже родившееся сейчас 
поколение будет жить в ином обществе с иной армией. Если, конечно, сегодняшнее уходящее общество, 
погибающей кредитной экономики не устроит на прощанье гигантский фейерверк, призванный списать все 
его лопнувшие финансовые пузыри.

В таком случае, у следующего поколения не будет никакого общества и никакой армии, будут только 
отдельные малочисленные стаи выживающих. Но, и в этом случае, по вполне очевидным причинам, вопрос 
комплектации российской армии и нехватки призывников будет снят с повестки дня.

Алексей Дубинский, политконсультант:

Новость хорошая. Теперь серьёзно уменьшатся непроизводительные расходы. Понизится уровень 
коррупции.

Сейчас в вузах на контрактной основе обучается множество студентов, которые с учёбой не справляются. 
Каждую сессию получают заветные тройки на пересдачах. Результат обучения — диплом. Ни знаний, 
ни умений, ни навыков, ни компетенций. Работать по специальности они не будут. Несколько лет жизни 
потрачены впустую — лишь бы не попасть под призыв в армию. Теперь у таких студентов станет больше 
времени чтобы заниматься чем-то полезным, находить реальную работу и своё место в жизни.

Вузам на первый взгляд снижение доходов не выгодно, однако это возможность получить более высокий 
средний уровень студентов, поднять планку требований, и в перспективе — повысить престиж 
отечественного образования. Огромный толчок развитию дистанционного обучения, техническая база давно 
уже есть и пора догонять ведущие западные вузы.
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Минимальная стоимость одного года дистанционного обучения примерно совпадает со среднемесячной 
зарплатой по РФ. Теперь даже в небогатых семьях будет возможность оплатить высшее образование (пусть 
и не самого высокого качества). Значительно меньше станут доходы всевозможных взяточников, к которым 
обращались призывники, не поступившие в вузы.

Армия будет получать меньше призывников, значит, потребуется больше контрактников — а это и новые 
рабочие места, и повышение уровня доходов военнослужащих. Современной армии нужны 
квалифицированные и опытные специалисты, которыми могут быть только профессионалы-контрактники. 
Изменение структуры комплектации армии (до 80-90% контрактников) давно запланированы 
и неоднократно были объявлены Медведевым и Путиным.

Итак, налицо реальный пример позитивных эволюционных изменений, затрагивающих широкие слои 
общества.

Ефим Андурский, правозащитник:

Можно на законных началах «откосить» от армии, поступив в вуз. Есть и более простой способ: купить 
военный билет. Но если одни призывники платят деньги за учёбу или за военный билет, то другим 
приходится идти в армию, будучи порой непригодными к военной службе. К примеру, пять лет кряду 
призывная комиссия военкомата Республики Татарстан признавала Альберта Валиуллина негодным 
к службе (он страдает достаточно серьёзными недугами). И вот, несмотря на отсутствие положительной 
динамики состояния здоровья, наконец, признала его годным. Альберту Валиуллину, возможно, показана 
хирургическая операция по удалению межпозвоночной грыжи. Это покажет обследование. Но, как я думаю, 
операция показана и Российской армии, которой давно пора перейти на контрактную основу. Так, 
не лучше ли содержать компактную, боеспособную армию, состоящую из профессионалов, чем призывать 
не вполне здоровых юнцов, обрекая их на дедовщину и прочие армейские «прелести»?

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Чем дешевле образование, тем больше в стране неучей и меньше солдат. Выход один: делать службу 
в армии престижной и обеспечивать её различными преференциями. Очень действенными, по мировому 
опыту, являются оплата будущего образования и социальные гарантии по жилью.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

В США в армию идут по доброй воле и почему-то хватает. Если отойти от концепции «народной армии», 
она же «школа жизни», то можно. Ну и если ограничиться оборонной достаточностью, а не быть к каждой 
бочке затычкой: пусть иранцы свои заморочки со Штатами сами решают полюбовно, не имея в виду 
российскую военную мощь.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Сыновей 26% населения для призыва не хватит, независимо от достатка этих 26%. Нужна программа 
по обеспечению перспективности и престижности службы в армии, при этом с наведением порядка в самой 
армии.

Ирина Мороз, специалист в сфере маркетинга и PR:

Отношение к принудительной службе в армии в России, мягко говоря, не самое лучшее. Какой-то минимум 
уважения в народе держится только за счёт бывших бойцов элитных подразделений и армейских баек. 
В основном же, отношение следующее: если попал в армию — значит не сумел уклониться, например, 
учиться пойти — значит дурак. А кому хочется быть дураком? Учитывая планы по переводу армии 
на контрактную основу, инициатива правильная и своевременная. А чтобы в армии хватало солдат — нужно 
поменять отношение в обществе — повысить престиж службы. Методы для этого используются простые, 
хоть и дорогостоящие: материальные — предоставление образования и жилья за счёт государства 
и обеспечение уровня жизни не ниже низшего среднего класса; и моральные — пропаганда. Причём 
пропаганда и финансовые вложения в военнослужащих должны быть максимально сбалансированы, иначе 
результата они не дадут, или дадут, но противоположный.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26505.html

В мировой экономике не хватает внимания обществу: мнение
Генеральный директор Международной организации труда (МОТ) Хуан Сомавия высказался о том, каким 
должен быть новый этап в развитии мировой экономики. Он заявил, что нужно сменить приоритеты, порвать 
с догмами прошлого и сосредоточиться на нуждах простых людей. Об этом ИА     REX   сообщили в пресс-
службе МОТ.  

Можно попытаться реформировать нынешние неэффективные модели мирового экономического роста, 
однако для этого потребуется пересмотреть приоритеты и проявить политическую волю к преодолению догм 
прошлого, заявил глава МОТ Хуан Сомавия, обращаясь к участникам пленарного заседания 
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Международной конференции труда 6 июня.

«Политические меры слишком часто разрабатывались под влиянием идеологических установок, при этом 
слишком мало внимания уделялось нуждам конкретных людей, их семей и местных сообществ, - 
подчеркнул Сомавия. - Слишком много внимания финансам, слишком мало внимания обществу».

Финансовый крах 2008 года не был «просто трагическим происшествием на безопасной дороге» – это была, 
скорее, «последняя капля» в тех негативных явлениях, которые были вызваны моделью глобализации. Эта 
модель, которая была сформулирована в 1980-е годы, получила развитие в 1990-х, а сегодня «вышла из-
под контроля».  Перспектива жить ещё несколько лет в условиях продолжающегося кризиса или 
недостаточно активного оздоровления экономики заставляет людей задуматься, отметил глава МОТ. 
Затянувшийся период нестабильности может стать периодом творческого переосмысления ситуации, если 
мировые лидеры смогут пересмотреть свои приоритеты, добавил он.

По его словам, экономический рост, при всей его важности, более не может оставаться основным критерием 
эффективности мировой экономики. «Создание качественных рабочих мест, особенно для молодёжи, 
сокращение бедности и неформальной занятости, стимулирование роста среднего класса, обеспечение 
равенства возможностей - именно такие дополнительные критерии с этого дня нужно начать использовать в 
макроэкономических оценках. И здесь полезным инструментом может стать принятый МОТ в 2009 году 
Глобальный пакт о рабочих местах. Пакт был принят в качестве ответной меры на глобальный 
экономический кризис 2007-2008 гг. В документе предложен пакет антикризисных мер, которые каждая 
страна может адаптировать к своим конкретным условиям и потребностям. Речь идёт, в частности, о 
сохранении работников на рабочих местах, поддержке жизнеспособных предприятий, активном создании и 
восстановлении рабочих мест при одновременном обеспечении социальной защиты, особенно для 
наиболее уязвимых групп», - пояснили в МОТ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26506.html

Большинство блогеров не завидуют богатству российских олигархов
Эксперт по вопросам взаимоотношения бизнеса и власти, профессор МГУ им. Ломоносова, доктор 
филологических наук, писатель, Мария Голованивская рассуждает о том, за что россияне так не любят 
олигархов. По её мнению, виноваты в этом богатые. «Мне кажется, сейчас настал ключевой момент 
и российской власти, и для российских олигархов. Если российские богатые не дадут себе труда очнуться 
и быть полезными для общества — а это большая и сложная работа, — то нелюбовь к ним может 
обернуться трагедией — как для них самих, так и для истории страны», — считает эксперт. 

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Завидуете ли вы богатым людям?».

Результаты опроса по теме «Завидуете ли вы богатым людям?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, завидую 180 13%

Нет, не завидую 938 65%

Трудно ответить 116 8%

Свой вариант ответа 205 14%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ирена Шпилевская:

Опрос для нашей страны, в связи с самой концептуальной подоплёкой становления сверхбогатых людей, 
считаю некорректным! Надо помнить, что наши олигархи, даже не нувориши, а самые что ни на есть, 
подонки, прощелыги, прохвосты, а зачастую убийцы, воры и мошенники, оказавшиеся по воле провидения 
«крысиными королями». Ну и как таким завидовать?

Максим Иванов:

Интересно, а те российские люди, которые не являются богачами, являются для вас честными, 
высоконравственными, трудолюбивыми, ответственными и т.д. и т.п.? Подумайте над этим хоть раз в жизни. 
Найдите в себе силы хоть раз посмотреть правде в глаза — 95% русских людей являются «самые что 
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ни на есть, подонки, прощелыги, прохвосты, а зачастую убийцы, воры и мошенники». Просто из-за 
отсутствия денег они не привлекают к себе внимания, и ваша оценка никогда не касалась их.

Владимир Кудров:

Нынешних богатых большинство граждан России не уважает, и даже ненавидит, именно потому, что 
тревожится о судьбах страны. А завидующих неправедно разбогатевшим, думаю, очень немного. Разве что 
люди с таким же менталитетом, как те, нахапавшие. Как можно завидовать Абрамовичу, содержащему 
иностранную футбольную команду и не нашедшему разумного применения средств на Родине?

Юрий Хитров:

В теории по масштабам сегодняшних оборотов вроде бы и реально не нарушая закон получить миллионные 
прибыли. Но без обхода теневыми путями налогового и таможенного законодательств, выплаты легальной 
оплаты труда, подпитки разного рода коррупционных региональных структур и подкупа лоббистов проектов 
развития собственного бизнеса (да ещё и много чего, приносящего вреда стране) — без этого у нас 
не только миллионером не станешь, но и просто превратишься в банкрота. Вот от того то у нас несметные 
финансовые средства, вместо того, чтобы идти на пенсии европейского уровня, страховую медицину и иные 
социальные программы и программы развития регионов, кладутся в карманы и заграничные счета 
коррупционеров всех мастей и искусственных олигархов. Понятие «богатство» — это реально условное 
понятие. Для честного бизнесмена (зарабатывающего свои капиталы, по мере возможности, честно) 
и миллион зелёных — это уже богатство. А для мироеда постсоветского распила страны и миллиард — 
десерт перед едой. В большинстве Европейских стран, которые хоть как то можно причислить 
к цивилизации, совсем иной подход к обогащению. Хотя, как говорится, «в семье не без урода». 
А «в волчьей стае быть — по-волчьи выть» — это уже как у нас.

Лана Соррель:

Богатство невозможно отделить от источника. Некто убил соседа, взял у него миллион баксов — и теперь 
народ просто должен завидовать и грызть локти из-за того, что это не он первым убил и не взял.

Виктор Сорокин:

Абстрагироваться от происхождения денег допустимо только женщинам древнейшей профессии. Человек 
с нормальной психикой и моралью всегда будет задумываться о происхождении богатства.

Андрей Петров:

Для того чтобы завидовать вору надо самому быть вором. Созидатель способен завидовать лишь 
созидателю. Да, я завидую людям, у которых в настоящий момент в руках есть дело, ремесло, место 
приложения творческих усилий. Если же он ворует чужой труд, или вообще общий бюджет, то его богатство 
не может быть предметом зависти. У такого человека нет будущего.

Добавим, что опрос проводился со 2 по 6 июня. В нём приняли участие 1439 блогеров, оставивших 525 
комментариев по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26507.html

Пермский край завоевал популярность в англоязычных СМИ: рейтинг 
российских регионов
Аналитическое агентство «Смыслография» и компания Dow Jones представили рейтинг восприятия 
регионов Российской Федерации ведущими англоязычными СМИ. На первом месте по количественной 
и качественной проработке упоминаний в топ-100 ведущих англоязычных СМИ оказался Пермский край.

Второе-третье место делят Томская область и Краснодарский край. Далее следуют Сахалинска 
и Самарская области, Санкт-Петербург. Также в первую десятку входят Нижегородска область, Бурятия, 
Ханты-Мансийский АО, Татарстан.

Результаты рейтинга за 2011 год демонстрируют достаточно высокую стабильность распределения позиций 
регионов по сравнению с первым полугодием 2011 года. Так, в топ-десятку итогового рейтинга года вошло 
9 из 10 участников такой же десятки первого полугодия, причем их перемещения внутри топа не превышают 
одной-двух позиций. Девять из десяти замыкающих рейтинг регионов также входили в группу аутсайдеров 
и полгода назад: Владимирская область, Республика Алтай, Карачаево-Черкесия, Республика Марий Эл, 
Амурская область, Псковская область, Еврейская автономная область, Алтайский край, Орловская область.

Отчетливое подтверждение, по словам составителей рейтинга, получила значимость выявленных ранее 
ключевых факторов, определяющих высокий интерес зарубежных СМИ к новостям в субъектах РФ: 
активности руководителей государства, принимающих участие в региональных мероприятиях, а также 
крупных корпораций, демонстрирующих интерес к конкретным регионам.

Возросло значение ещё одного фактора, влияющего на положение регионов в рейтинге — активности 
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их представителей на международной арене (визиты официальных лиц в зарубежные государства, участие 
в международных форумах и программах, приём на своей территории представительных зарубежных 
делегаций, культурное сотрудничество). Ярким примером действия подобного рода факторов может 
служить беспрецедентный — на 51 позицию — рост рейтинга Республики Бурятия (7-е место), ставшей 
единственным новичком первой десятки. Основной причиной такого роста стало пребывание в столице 
республики Улан-Удэ в августе 2011 года с официальным визитом лидера КНДР Ким Чен Ира, его 
проходившая здесь же встреча с президентом РФ Дмитрием Медведевым.

Причиной роста рейтинга Астраханской области на 10 позиций (39-е место в годовом рейтинге) стал широко 
освещавшийся в СМИ совместный отдых и волжская рыбалка Владимира Путина и Дмитрия Медведева 
накануне старта электоральной кампании. Кроме того, на позицию региона в рейтинге повлияло активное 
развитие взаимоотношений между Россией и странами Каспийского бассейна (Казахстаном, 
Туркменистаном, Азербайджаном), вылившееся в целый комплекс мероприятий — Астрахань стала 
активным участником процесса и местом визитов гостей из-за рубежа.

Рост рейтинга единственного региона, сумевшего по итогам года покинуть замыкающую десятку 
рейтинга, — Ульяновской области (переместилась с 74-го на 68-е место) — также обусловлен двумя 
из перечисленных выше причин, а именно, внимание зарубежных СМИ к заседанию в Ульяновске комиссии 
по модернизации под председательством Дмитрия Медведева и инвестициям компании ASG в ульяновскую 
авиационную инфраструктуру.

Наличие в субъекте федерации престижной футбольной команды или проведение представительных 
спортивных соревнований также работают как факторы, определяющие высокую позитивную 
упоминаемость такого региона и, как следствие, повышают его рейтинг. В частности, высокий уровень 
упоминаемости региональных футбольных команд объединяет большинство субъектов федерации, 
формирующих топ рейтинга. Для Перми это «Амкар», для Краснодара — «Кубань», для Томска — «Томь», 
для Самары — «Крылья Советов», для Санкт-Петербурга — «Зенит», для Нижнего Новгорода — «Волга», 
для Казани — «Рубин». Особняком в этом списке стоит Югра, где в качестве спортивной доминанты 
на протяжении всего года выступают шахматы — в 2011 году здесь состоялось мировое первенство 
по этому виду спорта, последовавшее практически сразу вслед за шахматной олимпиадой 2010 года. 
Шахматная тематика обеспечивает почти половину всех упоминаний региона в англоязычных СМИ. 
В Краснодаре также состоялся вызвавший интерес зарубежных СМИ вечер бокса, на котором российский 
чемпион мира по версии WBO Дмитрий Пирог защитил свой титул от притязаний чемпиона Европы 
по версии той же боксерской организации Геннадия Мартиросяна. В Санкт-Петербурге дополнительным 
инфоповодом, повлиявшим на итоговый рейтинг северной столицы, стал мужской теннисный турнир 
«Санкт-Петербург Опен».

Исключением (помимо Бурятии с ее особой ситуацией) является занимающий 4-е место Сахалин, где 
медийные доминанты никак не связаны со спортом. Здесь позиция в топе рейтинга определяется, прежде 
всего, высоким интересом зарубежных СМИ к реализации нефтегазовых проектов «Сахалин — 1, 2, 3, 5» 
и к активности участвующих в них крупных международных компаний.

Интересным примером является Кабардино-Балкария, где футбольная повестка служила единственным 
основанием упоминания региона в зарубежных СМИ в первом полугодии. Заметный рост рейтинга к концу 
года (на 13 позиций) обусловлен появлением дополнительных событий, связанных, в частности, 
с внешнеполитической активностью республиканского руководства: Кабардино-Балкария включилась 
в международный процесс взаимодействия тюркоговорящих стран и регионов, приняв в его рамках участие 
в ряде международных мероприятий.

Причины резкого снижения рейтинга, как правило, связаны с крупными природными или техногенными 
катастрофами в регионе, существенно увеличивающими долю негативных публикаций. Так, Ярославская 
область потеряла 24 позиции рейтинга после падения самолёта, в результате которого погиб весь состав 
хоккейной команды «Локомотив». Мурманская область потеряла 13 позиций в связи с пожаром на атомной 
субмарине «Екатеринбург», находившейся в плавучем доке.

Особый интерес представляет отсутствие информационной идентичности Краснодарского края 
и находящейся на его территории столицы зимней Олимпиады-2014 — города Сочи. Последний по-
прежнему практически не ассоциируется с регионом своего размещения, играя отчасти самостоятельную, 
отчасти ассоциированную с Россией в целом роль. Доля публикаций, в которых Краснодарский край и Сочи 
упоминаются совместно, составляет около лишь 6% от общего числа материалов о Кубани. В целом Сочи 
упоминается зарубежными СМИ почти в 3,5 раза чаще, чем Краснодарский край.

Отметим, разработанная специалистами агентства «Смыслография» методика включает количественную 
и качественную проработку упоминаний субъектов РФ в топ-100 ведущих англоязычных СМИ, 
проанализированных с использованием информационно-аналитической службы Factiva.com. Общий балл, 
присваиваемый каждому региону, учитывает оценку региона как по количеству его упоминаний, так 
и по доле благоприятных публикаций. Москва, как и в предыдущем рейтинге, была исключена из общего 
списка, поскольку её сравнение с другими субъектами федерации было признано методологически 
некорректным.
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В Белоруссии могут запретить рекламу лекарственных средств
В ближайшем будущем в Белоруссии может быть полностью запрещена реклама лекарственных средств 
в средствах массовой информации. Об этом сообщил министр здравоохранения Белоруссии Василий 
Жарко на пресс-конференции в Минске 7 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам чиновника, это произойдёт в том случае, если депутаты поддержат внесённый в парламент 
законопроект «О рекламе», где предусматривается полный запрет рекламы лекарственных средств. Вместе 
с тем, в специализированных медицинских изданиях, используемых врачами, реклама останется.

Предполагается, что запрет рекламы лекарственных средств должен поспособствовать снижению 
в республике практики самолечения и связанных с ним побочных явлений.

Василий Жарко также отметил, что начало действия запрета рекламы лекарств в Белоруссии может 
совпасть по времени с аналогичным запретом в России — в случае, если Госдума РФ примет 
соответствующий закон.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26509.html

В белорусских поликлиниках исчезнут очереди: министр
В 2014 году в белорусских поликлиниках не будет очередей. Об этом заявил министр здравоохранения 
Белоруссии Василий Жарко на пресс-конференции в Минске 7 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам министра, улучшение медобслуживания будет достигнуто благодаря реализации в медицинской 
отрасли республики широкомасштабной программы «Кадры», в рамках которой на протяжении нескольких 
лет был увеличенный набор в медицинские учебные заведения.

«Заниматься этим мы начали с 2006 года», — отметил Василий Жарко.

«2520 медицинских работников будет выпущено в этом году, в следующем - ещё 3200. И эти выпуски 
должны снять проблему очередей в поликлиниках», — добавил он.

Следует отметить, что очереди в белорусских поликлиниках давно стали притчей во языцех, что дало повод 
говорить о сокращающейся доступности медицинского обслуживания в Белоруссии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26510.html

Экономический кризис по-киргизски: тенденции 2012 года
В первом квартале 2012 года, по данным правительства Киргизии, ВВП республики снизился на 6,8% по 
сравнению с аналогичным периодом 2011 года. На фоне сообщений об экономических проблемах стран 
еврозоны и других государств, эта информация прекрасно укладывается в общую картину. Однако сходство 
киргизских тенденций с мировыми только кажущееся, сообщает корреспондент ИА     REX  . Ввиду малой 
интеграции национальной экономики в глобальные процессы экономические потрясения в разных частях 
мира если и влияют на положении дел в Киргизии, то лишь опосредованно.

Если посмотреть на график динамики изменения ВВП страны, можно заметить, что кризисный для всего 
мира 2008 год в Киргизии отметился ростом на 8,4%. По настоящему же провальными стали 2005 и 2010 
годы, когда страна переживала политические потрясения. В частности, после свержения Курманбека 
Бакиева в апреле 2010 года республика оказалась в изоляции: были закрыты границы с Казахстаном и 
Узбекистаном, частично с Китаем. Насилие, мародёрство и политическая неопределённость отпугнули 
действующих и потенциальных инвесторов. Туристический сезон был полностью сорван. Закономерный 
итог – спад ВВП, причём больший, чем в революционном 2005 году, как в процентах, так и в абсолютных 
цифрах.

Чем же вызвано столь существенное снижение экономических показателей в первом квартале 2012 года? 
По словам первого вице-премьера Аалы Карашева,  причины носят в основном сезонный характер. Во-
первых, с января по март в республике стояла холодная погода, поэтому сельскохозяйственный сезон 
начался с опозданием. Во-вторых, больше половины горнодобывающих кампаний простаивает из-за 
отсутствия действующих лицензий. Как только новое положение о недропользовании начнёт работать, 
показатели в этой сфере резко пойдут вверх. Пока же добыча полезных ископаемых держится 
исключительно на доходах от разработки золота на руднике «Кумтор», доля которых в ВВП страны в 2011 
году составила 11,7%. В-третьих, немалое значение для ВВП страны имеют переводы от киргизских 
гастарбайтеров в России и Казахстане. Многие из них заняты на сезонных работах – строительных и 
сельскохозяйственных, доходы от которых вырастут летом и в начале осени. Наконец, показатели 2011 года 
были вполне успешными на фоне спада 2010 года. В текущем году для сохранения таких же высоких 
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темпов роста оснований нет.

Министерство финансов Киргизии прогнозирует в 2012 году рост ВВП на уровне 6,2%. Его оптимизм не 
разделяют специалисты Программы развития Организации Объединенных Наций (ПРООН), по мнению 
которых, этот показатель едва ли преодолеет 5% к концу года. Однако даже в этом случае рост ВВП 
Киргизии превысит уровень среднего общемирового прогноза МВФ (3,3%) и некоторых соседей по СНГ, 
например России (прогноз – 3,3%).

Предпосылками для роста и развития национальной экономики должны дать системные преобразования, 
начатые новыми властями Киргизии. В республике ведётся большая работа по модернизации 
законодательной базы в сфере экономики. Идёт очень тщательный процесс отбора кадров для 
Государственной службы по борьбе с экономическими преступлениями, призванной победить одно из 
худших зол, мешающих развитию страны – коррупцию. Промежуточный итог этих усилий виден уже сейчас: 
собираемость налогов за последние месяцы выросла без малого на 80%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26511.html

Если мы не решим нацвопрос, нас захлестнёт коррупция и беспредел: 
Союн Садыков
Владимир Путин создал Совет при президенте России по межнациональным отношениям, создание 
которого было предусмотрено указом «Об обеспечении межнационального согласия», который президент 
подписал в день инаугурации 7 мая. В Положении о Совете сказано: «Совет при президенте Российской 
Федерации по межнациональным отношениям является совещательным и консультативным органом при 
президенте Российской Федерации, образованным в целях обеспечения взаимодействия федеральных 
органов государственной власти, органов государственной власти субъектов Российской Федерации, 
органов местного самоуправления, общественных объединений, научных и других организаций при 
рассмотрении вопросов, связанных с реализацией государственной национальной политики Российской 
Федерации». Основными задачами Совета являются: рассмотрение концептуальных основ, целей и задач 
государственной национальной политики Российской Федерации, определение способов, форм и этапов 
её реализации; обсуждение практики реализации государственной национальной политики Российской 
Федерации; подготовка предложений президенту Российской Федерации по определению приоритетных 
направлений государственной национальной политики Российской Федерации; обеспечение 
взаимодействия федеральных органов государственной власти, органов государственной власти субъектов 
Российской Федерации, органов местного самоуправления, общественных объединений, научных и других 
организаций по вопросам межнациональных отношений.

Вопрос развития межнациональных отношений и необходимости регулирования миграционных потоков 
прокомментировал президент Центра моделирования стратегического развития Союн Садыков. 

Во многом успех Владимира Путина в период президентской гонки был предопределён тем, что 
он символизировал национальное единство страны. Теперь же настало время реальных дел и от того, 
насколько конструктивно будет выстроена система межнационального взаимодействия и сотрудничества, 
будет во многом зависеть реальный результат проводимой политики. Национальный вопрос требует как 
институционального наполнения и реализации, так и формирования новых концептуальных подходов.

Что касается институциональных подходов, то здесь определяющими были две позиции: либо это создание 
специального Министерства, либо формирование координирующей структуры по типу Общественной 
палаты РФ. На мой взгляд, наиболее приемлемой структурой является Совет национальностей во главе 
с президентом РФ, в состав которого должен быть включён кто-то из высшего руководства 
Правительства РФ, а также руководители ведомств и министерств, в том числе силовых. Кроме этого, в его 
состав должны входить представители различных национальностей, а также эксперты и специалисты 
по национальной проблематике. Участие высшего руководства страны и особенно председательство в нём 
президента РФ станет, на мой взгляд, ярким проявлением политической воли, свидетельством 
и доказательством того, что существует реальное, а не формальное, как это было в последние годы, 
желание всерьёз заниматься этой сложнейшей и противоречивой проблемой. Такой состав Совета 
национальностей станет свидетельством для граждан страны, что от того, насколько конструктивно будет 
решаться национальный вопрос, во многом зависит политическое, экономическое, социальное, культурное 
развитие России. Я вообще считаю, что решение национального вопроса сегодня — это вопрос будущего 
нашего государства.

Первоочередной задачей Совета национальностей должна стать выработка концепции решения 
национального вопроса в многонациональной России. Вновь выработанная концепция должна быть 
всесторонне выверенным документом, основанном на многовековом опыте России, как государстве 
многонациональном, государстве, где взаимоотношения между разными народами выстраивались особым 
образом. Этот опыт может быть интересен другим государствам, прежде всего, европейским, которые 
сегодня мучительно пытаются выстроить межнациональные отношения с учётом новых реалий и новых 
вызовов. Национальный вопрос в России — не та проблема, где следовало бы копировать какие-то чужие 
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начинания без учёта нашей специфики, здесь как раз наш позитивный опыт может быть использован 
в других странах. Понимаю, что многие будут со мной категорически не согласны, вспомнят все негативные 
моменты в истории межнациональных отношений в нашей стране. <q>Я тоже знаю и помню негативные 
проявления, но как быть с тем, что во времена моего детства, которое прошло в Грузии, никто никогда 
не поставил мне в вину, что я азербайджанец. Я пытаюсь вспомнить межнациональные проблемы в своём 
классе, и понимаю, что их просто не было. После окончания средней школы я переехал в Москву и стал 
жить, работать и учиться в столице. И опять же не припомню ни одного случая из того периода своей жизни, 
чтобы когда-нибудь вставал вопрос, связанный с межнациональной неприязнью. А общался 
я с представителями самых разных национальностей. Мы тогда были молодыми и отчаянными, и если 
между нами случались какие-то конфликты, то они не имели ни малейшего отношения к чьей-либо 
национальности.</q> И когда я говорю об опыте, который нужно исследовать и использовать, имею в виду 
именно умение проводить и выстраивать политику таким образом, что твоя национальность не является 
для тебя проблемой. Никто, конечно, не призывает забывать свои обычаи и традиции, но на первом месте 
должны быть всё же принципы общежития и взаимопонимания, уважения к представителям других культур, 
только тогда у нас всё получится. Только научившись жить вместе, мы восстановим уважение 
к национальным культурам.

Важно также подчеркнуть, что разработка концепции позволит руководству страны и России в целом 
отработать новые варианты взаимодействия с национальными элитами как внутри страны, так и в странах 
постсоветского пространства, снять напряжение, которое то и дело возникает. Законодательное 
закрепление концепции межнационального развития России — станет основой политики страны в решении 
национального вопроса и создаст возможность прописать дорожную карту решения данной проблемы 
не только в краткосрочной, но и средне и долгосрочной перспективе. При этом важно, чтобы в концепции 
были обозначены не только основные тренды развития проблемы, но и прописаны индикаторы 
её выполнения на ближайшие 5-10-15лет. Причём должны быть выбраны такие критерии и показатели, 
которые можно было бы реализовать и проконтролировать. Это очень важное требование, поскольку 
большинство концептуальных документов прописывает исключительно направления развития, без 
конкретных показателей, которых необходимо достичь в конкретные сроки.

Стратегия развития национальных отношений в России должна быть комплексом мер, которые будут 
призваны обеспечить формирование нового статуса России в мире и, прежде всего, среди стран 
постсоветского пространства. Нельзя сказать, что отношения со странами ближнего зарубежья 
складываются у нас ровно, мы то и дело сталкиваемся с попытками дестабилизировать отношения России 
с соседями. Важно выстроить эти отношения таким образом, чтобы, с одной стороны, были полностью 
уверенными в том, что наши соседи действительно настроены по отношению к нам дружелюбно, а с другой, 
чтобы отношения с соседями были выгодны России. Мы не должны покупать лояльность соседей себе 
в ущерб, каждый наш шаг должен быть чётко просчитан. На мой взгляд, нам следует во многом 
пересмотреть отношения со странами Балтии, наверное, многое придётся переоценить 
во взаимоотношениях с Тбилиси, к сожалению, не всегда удаётся достигать полного взаимопонимания 
с нашими среднеазиатскими соседями. И здесь концепция межнационального развития может стать важным 
инструментом в достижении долгосрочного взаимовыгодного сотрудничества.

Разработка стратегической, концептуальной позиции России в решении национального вопроса 
не покрывает первоочередных мер и задач, которые стоят перед нашей страной. Это, прежде всего, вопрос 
с мигрантами. Что бы ни говорили противники использования труда мигрантов, но без них нам вряд ли 
удастся справиться. С другой стороны, мы просто обязаны навести порядок в миграционной политике, 
поскольку в противном случае нас захлестнёт волна коррупции с нею связанная, тот беспредел, 
по отношению к мигрантам, который многие из нас давно уже воспринимают как норму.

Что, на мой взгляд, здесь следует сделать, прежде всего? Во-первых, следует законодательно прописать 
вопрос амнистии для тех мигрантов, которые приехали в Россию ещё в 90-е годы. Многие из них получили 
российские паспорта, причём, как выясняется сейчас, не всегда законными способами. Большинство из них 
так и не получили российское гражданство. Думается, что этот вопрос необходимо решить раз и навсегда. 
Что нам даст легализация мигрантов? Прежде всего, мы, наконец, разберёмся, кто есть кто в нашей стране, 
сколько мигрантов у нас проживает нелегально, по каким причинам у людей отсутствует российское 
гражданство, мы значительно снизим коррупционную составляющую для нечистоплотных чиновников.

Мы не можем закрыть свои границы, а, следовательно, мы должны выработать другие защитные меры, 
которые позволят контролировать миграционные потоки. Здесь можно использовать инструменты 
страхования — для туристов, как это делается во всём цивилизованном мире, для трудовых мигрантов, 
разработав специальный механизм страхования. Страховой полис рабочего мигранта в виде пластиковой 
карточки должен включать полную информацию о работнике, включая информацию о его семье: родителях, 
братьях и сёстрах, если он женат, то жене и детях, его фотографию, отпечатки пальцев. Эту карточку 
трудовой мигрант получает в своей стране проживания в консульстве Российской Федерации сроком 
на один год. При пересечении границы мигрант предоставляет карточку соответствующим службам, которые 
заносят все данные мигранта в специализированную базу данных, и только после этого ему разрешается 
на территории страны пребывания жить и работать. И у мигранта должна быть свобода передвижения 
и возможность работать без регистрации и разрешения на работу. По истечении срока пребывания, то есть 
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одного года, мигрант обязан вернуться на свою родину. Если у него возникнет желание вернуться в Россию 
для продолжения своей трудовой деятельности, он должен опять обратиться в консульскую службу РФ, 
чтобы заново получить страховой полис мигранта, оплатив его. Стоимость страхового полиса 
с возможностью использования его как для идентификации личности, так и в качестве платёжного 
инструмента с обязательным на государственном уровне установленным депозитом, должна покрывать все 
возможные риски, связанные с пребыванием иностранного гражданина на территории другой страны 
в течение года, а именно, покрывать лечение, а в случае необходимости, покрывать затраты на депортацию. 
Полагаю, что не трудно будет найти ряд заинтересованных страховых компаний и, заключив с ними 
соответствующий договор, осуществлять подобную практику, благодаря которой мы сможем отслеживать 
и легализовать потоки мигрантов.

Наконец, нам необходимо создать условия для постоянного мониторинга всех процессов, связанных 
с национальной проблематикой, деятельности культурно-национальных автономий, национальных средств 
массовой информации, чтобы, с одной стороны, понимать все те процессы, которые так или иначе имеют 
место в различных национальных средах, а, с другой, чтобы государство как можно лучше понимало, какие 
вопросы волнуют представителей той или иной национальности, как и чем государство могло бы помочь 
в решении этих проблем.

Мы очень боимся подобных практик, считая, что государство тем самым пытается установить тотальный 
контроль, но, с другой стороны, прежде всего, от государства мы требуем решения проблем и возмущаемся, 
когда государство бездействует. Но для того, чтобы государство делало не спонтанные, а продуманные 
и взвешенные шаги, необходимо понимать, что действительно происходит. С другой стороны, мониторинг 
можно, по моему мнению, организовать так, чтобы и граждане со своей стороны имели инструменты 
воздействия на государство и могли контролировать его действия и политику. Во всём мире это называют 
демократией. И коль скоро мы строим демократическое общество, мы должны создавать условия для 
заинтересованного участия каждого гражданина и государства в целом в этом сложном процессе. Только 
совместными усилиями, распределив между всеми членами общества обязанности и ответственность, 
можно будет сделать наш интернациональный дом таким, чтобы всем нам хотелось в нём жить.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26512.html

65% блогеров считает, что на Божену Рынску законно завели уголовное 
дело
На известную обозревательницу, завсегдатая протестных акций Божену Рынску завели уголовное дело. 
Её обвиняют в призывах к насилию и оскорблениях полиции. Координатор международной экспертной 
группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Заслужила ли 
Божена Рынска своими действиями внимание российских правоохранительных органов?».

Результаты опроса по теме «Заслужила ли Божена Рынска своими действиями внимание российских 
правоохранительных органов?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, это преследование 
за политические взгляды

326 19%

Да, заслужила 1084 65%

Трудно ответить 125 8%

Свой вариант ответа 126 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Лев Медведев:

Наблюдая, как ОМОН волочил за шею Сашу Духанину, трудно представить себе, как из этого положения 
можно достать шилом глаз, к тому же защищённого пуленепробиваемым забралом. Хотя уволенный 
с позором Нургалиев и разрешил на насилие отвечать насилием, «око за око, зуб за зуб», практически всё 
это трудновыполнимо, и победа всегда останется на стороне «правоохранителей». И уж точно, зная 
способности ОМОНа, ожидать, что кольнувший его протестант останется в живых, наивно. Поэтому 
высказывание Божены Рынской следует рассматривать скорее как утопическое невыполнимое пожелание, 
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как мольбу взывающего к небу о справедливости, не более. А за царапины они получают квартиры, так, что 
методы Рынска способствовали бы улучшению жилищных условий. Всё остальное — демагогия.

Андрей Спесивцев:

А это только мне кажется, что советник нынешнего президента призвал размазывать печень митингующих 
по асфальту? А полпред президента поднялся в карьере за обещание привезти с собой в Москву своих 
пролетариев на танках для разгона? А некоторые доблестные воины из ОМОНА именно примерно так 
и поступают с безоружными людьми. Это вот никак нельзя квалифицировать по нашему УК?

Виктор Криворучко:

Многим, а лучше всего всем гражданам давно следует запомнить — полицейских трогать руками нельзя 
и категорически противопоказано... последствия могут оказаться непредсказуемыми для правонарушителя, 
а в России часть граждан нигилистически относятся к законам, а другая часть — юридически безграмотна... 
В последнее время стали много ссылаться на страны Запада с их демократией — желающие могут 
поинтересоваться, что и какие наказания ожидают правонарушителей за подобные деяния.

Семен Берсенев:

Сейчас стало популярно ходить на митинги. Всякие светские львы и львицы тоже пасутся там табунами. Что 
в этом плохого? Да, в общем, ничего, ибо митинги все — против оскорбившего весь народ Питона Каа, 
упорно мешающего устойчивому развитию России своей махровой коррупцией. А самозащита на митинге 
от противоправных действий оборзевших бандитов в форме? Законное дело: есть статья 
31 конституции РФ, её никто не отменял. При наличии противоречия — она отменяет все другие статьи.. 
уголовного кодекса: основной закон обладает приоритетом. Вот и всё. С наглецом в форме по закону можно 
сделать что угодно, с гражданином — ничего. Почему? А потому что только сделай что-то, только посади 
хотя бы одного человека — миллиарды Питона в заграничных банках будут арестованы. И теперь 
он бессилен как-то помешать демонстрантам.

Добавим, что опрос проводился со 2 по 6 июня. В нём приняли участие 1439 блогеров, оставивших 525 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению политолога Григория Трофимчука, представители богемы должны отвечать 
за правонарушения — по крайней мере, на том уже уровне, как те «простые россияне», для которых они 
пишут, поют, танцуют. «Это относится к Рынска, к Радзинскому, ко всем остальным. Если при вынесении 
приговора для Рынска, по непонятным причинам, будет сделано некое послабление, то против власти, 
Путина и Колокольцева уже подспудно ожесточатся те, кто непосредственно винтил „известную блогершу“. 
Они выполняли поставленную задачу, которая не предусматривает, при задержании, более бережного 
отношения к „медийным лицам“, по сравнению с „немедийными“», — считает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26513.html

Илья Пономарёв: «Теперь мы будем агитировать против митингов»
Оппозиционное движение нашло ассиметричный и креативный ответ новым поправкам в закон 
«О митингах». Об этом заявил депутат Госдумы Илья Пономарёв 7 июня в Москве в ходе круглого стола 
на тему «Лица протеста», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я ожидаю, что благодаря принятому закону количество участников „Марша Миллионов“ увеличится 
вдвое Я хотел бы поблагодарить Владимира Путина и Дмитрия Медведева — они проводят какую-то пиар-
акцию, направленную на мобилизацию протестных масс. Это было перед каждым митингом. 12 июня — 
самая мощная акция, которая проводится. Даже если закон „О митингах“ будет подписан, мы не ожидаем, 
что 12 июня можно будет его применить. Митинг проходит по старой редакции законодательства, 
но теоретически кодекс правонарушений в новой редакции может быть применён. Мы предполагаем, что 
мероприятие пройдёт мирно. С одной стороны, есть новый глава МВД, который готов доказать, что полиция 
умеет договариваться, другим важно не портить праздник, тем более что сборная России по футболу будет 
играть с Польшей, и любое столкновение может стать столкновением с футбольными фанатами. Нам 
важно, чтобы это была массовая акция, чтобы были приняты важные решения. Все заинтересованы в том, 
чтобы это была массовая и мирная акция. Власти больше беспокоят стихийные акции типа акций 
на Чистопрудном бульваре. Эти акции для нас важны и дороги — на них началась выработка снизу 
программы оппозиции. Власти выгодно, чтобы у оппозиции не было программы. Я уверен, что мы найдём 
ассиметричный ответ — мы уже нашли ответ, как обойти вопрос по агитации. Мы теперь будем агитировать 
против мероприятий: ни в коем случае не приходите 12 июня туда-то во столько-то, ни в коем случае 
не приводите друзей, ни в коем случае не приносите таких-то транспарантов и плакатов, ни в коем случае 
не скандируйте такие-то призывы. Уверен, что мы найдём наш креативный ответ и на остальные идиотские 
поправки, которые были приняты вчера в Госдуме», — уверен Пономарёв.

Вместе с тем, Пономарёв отметил, что граждане РФ «не видели честных выборов» и «не понимают, кто 
такие политзаключённые»: «У нас была задача: либо затянуть процесс принятия решения и получить 
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тактический выигрыш, но стратегическое поражение — чтобы он не был принят до 12 июня, — либо 
получить тактический проигрыш, но стратегическую победу — иск в суд на основании нарушения 
регламента. Главной цели мы добились — у нас есть основания для оспаривания закона. Теоретически 
возможен сценарий, когда потребуют смены власти. Но для России это пустой звук. Люди не видели честных 
выборов, они не верят, что это возможно. Люди не понимают, кто такие политзаключённые. Для того, чтобы 
движение стало общероссийским, нужна социализация. Я убеждён, что мы подошли к той черте, когда 
мы должны показать команду единомышленников. Один из главных смыслов акции 12 июня — переход 
от аморфного состояния к какой-то организации».

На вопрос корреспондента ИА REX касательно возможного отказа Владимира Путина от подписания 
обновлённого закона «О митингах» депутат ответил, что такой вариант не исключён. «Такая вероятность 
есть, и она повысилась. Я не оцениваю целесообразность шага — очевидно, что „Единая Россия“ опустила 
себя очень сильно. В любом случае, у них произошёл цугцванг. Ряд структур под контролем президентской 
администрации, высказались против этого законопроекта — Совет по правам человека, Общественная 
палата, Общественный совет при МВД. Теперь для Путина есть прекрасная возможность продолжить линию 
последних 4-х месяцев со словами о том, что существует старение „Единой России“. Я бы этот вариант 
не исключал».

Напомним, с декабря 2011 года в России проходят митинги оппозиции. Самыми массовыми митингами 
стали акции на Болотной площади 10 декабря и на проспекте Сахарова 24 декабря. 6 мая, во время 
«Марша Миллионов», произошли массовые столкновения демонстрантов с полицией и ОМОНом. 
По данным очевидцев, столкновения были спровоцированы людьми, намеренно нападавшими на полицию 
и ОМОН и использовавшими в ходе атак древки от флагов, выломанные куски асфальта, камни и прочие 
подручные средства. 5 июня Госдума приняла поправки к закону «О выборах», который прошёл все три 
чтения, несмотря на акцию системной оппозиции под названием «итальянская забастовка». Основным 
лейтмотивом новых поправок стало повышение штрафов за нарушения в ходе митингов, однако оппозиция 
заявляет о том, что на самом деле новые поправки практически «связывают руки» организаторам 
и участникам оппозиционных митингов. Новый закон подвергся критике и со стороны других официальных 
организаций — таких, как Совет по правам человека и Общественная палата РФ, которые рекомендовали 
президенту не подписывать новую редакцию закона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26514.html

«Итальянская забастовка» - первая ласточка новых форм политической 
борьбы в России: мнение
При обсуждении депутатами Госдумы во втором чтении нашумевшего законопроекта о     митингах  , партия 
«Справедливая Россия», пытаясь отложить «скоростное» принятие документа, впервые применила 
в России тактику «итальянской забастовки», заставив присутствующих голосовать за каждую из внесённых 
ей 400 поправок отдельно. В итоге обсуждение, после которого проект всё равно был принят сразу 
и в третьем чтении, длилось 11 часов. По мнению вице-президента Центра политических технологий 
Георгия Чижова, хотя правило парламентского большинства пока не перебороть, данным фактом был 
создан важный прецедент — впервые за долгие годы оппозиция показала, что она существует, как 
существует и парламентская процедура. Что касается самого законопроекта, то можно ожидать его 
смягчения со стороны президента России Владимира Путина, отметил он в интервью корреспонденту 
ИА     REX  .

ИА REX: Можно ли сказать, что системная оппозиция, представленная в Госдуме, ищет новые пути 
воздействия? Может ли она чего-то добиться путём подобных новых тактик или правило 
парламентского большинства не перебороть?

На самом деле чего-то заметного добиться трудно, потому что демократия в России предполагает власть 
большинства — это, скорее, демократический централизм, известный с комсомольских времён. 
Но по крайней мере в этой ситуации оппозиция впервые за долгие годы показала, что она всё-таки 
существует. Хотя усилия не дали ожидаемого результата, но, тем не менее, мы увидели некое подобие 
парламентской процедуры, пусть и скандальной.

Дело не свелось к простому голосованию, результаты которого заранее известны, поскольку есть одна 
фракция, представляющая большинство, поэтому в этом смысле произошедшее в Государственной думе 
достаточно интересно. Но ожидать, что оппозиции каким-то образом удастся блокировать принятие 
законопроектов, внесённых партией власти, пока не приходится. Тут скорее уже оппозиция может 
апеллировать к общественному мнению. Кстати, не исключено, что какие-то изменения в этот закон ещё 
будут вноситься. По крайней мере, с президентской стороны были намёки, что он внимательно изучит закон, 
прежде чем его подписывать. Это, конечно, может и ничем не кончиться, но некоторое смягчение, мне 
кажется, возможно.

ИА REX: Почему, как вы думаете, было проигнорировано письмо советника президента Михаила 
Федотова к председателю Госдумы Сергею Нарышкину с просьбой о возвращении к варианту 
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законопроекту, принятому после первого чтения, без последующих поправок?

Нарышкин всё-таки не президент, у него была задача провести закон. Это уже президент может себе 
позволить предложить что-то смягчить, отказаться подписывать в принятом виде и тем самым набрать 
какие-то свои очки, и в принципе вступить в диалог с оппозицией, то есть показать себя государственным 
деятелем.

Нарышкин, хотя и председатель парламента, в нынешней неформальной российской иерархии не очень 
влиятельная фигура. Задачи у него попроще, а свободы для манёвров поменьше.

ИА REX: Что ждёт митингующую Россию с принятием этого законопроекта? На самом ли деле всё 
настолько плохо, как это пытаются показать противники нововведений?

Этого мы пока не знаем, поскольку помимо закона есть ещё практика его применения. Будет ли установка 
на применение этого закона максимально жёстко или не будет — это вопрос. И не возникнет ли в случае 
жёсткого применения институт «фиктивных заявителей»? Потому что у нас параллельно вступило 
в действие законодательство, предусматривающее банкротство физического лица. Мы можем с вами 
пофантазировать и предположить, что заявки начнут подаваться от физических лиц-банкротов. Или 
от беременных женщин без дохода с единственным малогабаритным жильём, с которых никакие судебные 
приставы не смогут взыскать 300 тыс рублей.

Надо смотреть на правоприменительную практику. Как это всё заработает пока сказать трудно, можно лишь 
строить предположения.

ИА REX: А зачем надо было с такой поспешностью принимать подобный проект? Власти что-то 
хотели доказать митингующим?

Возможно, да. Не исключено, что хотели даже как-то «профилактировать» возможные беспорядки 12 июня 
или просто показать, что политическая воля, которая не позволяла оппозиции сильно «дёргаться» 
в последние годы, никуда не делась и проснулась. И если кому-то после зимних митингов показалось, что 
теперь всё стало по-другому, так вот, посмотрите, всё по-старому.

Но скорее всего, всё уже будет не по-старому, и политическая борьба в России будет приобретать новые 
формы.

ИА REX: Какие, например, как вы думаете?

Политика станет более публичной. Политика, несмотря на любые «драконовские меры» отчасти станет 
уличной. И роль общественного мнения, очень упавшая в последние годы, думаю, снова возрастёт.

ИА REX: Какие ещё действия могут предпринять оппозиционные фракции, представленные в думе, 
помимо «итальянской забастовки»?

Могут быть запросы, может быть массовое участие депутатов Государственной думы в публичных 
действиях, так как депутаты неприкосновенны по закону. Они могут требовать время на телевидении 
и излагать свою точку зрения. У них есть определённые инструменты работы с общественным мнением. 
А вот других возможностей они не имеют, так как находятся в меньшинстве. Законов же о гарантии прав 
меньшинства в парламенте у нас пока нет, хотя во многих странах с более развитой демократией такие 
процедуры предусмотрены, например, создание «теневого правительства» или «оппозиционного дня» 
в парламенте, когда вся повестка дня формируется только оппозицией.

ИА REX: Наблюдая за заседаниями в Госдуме, замечаешь, что основная риторика при принятии тех 
или законопроектов чаще построена на противопоставлении «Единой России» и КПРФ, 
представители которых достаточно жёстко обвиняют друг друга в «преступлениях». Единороссы — 
в преступлениях прошлого, а коммунисты — настоящего. Можно ли сказать, что сейчас, после 
упомянутой «забастовки», всё сместится в плоскость «„Единая Россия“ против „Справедливой 
России“»?

Нет. Я думаю, что и одна и другая линии противостояния будут сохраняться. Хотя, на мой взгляд, 
«Справедливая Россия» на сегодня более последовательный политический противник, поскольку 
коммунистическая партия хочет остаться системообразующей, хочет остаться второй партией в России и, 
волей или неволей, играет по тем правилам, которые устраивают власти. «Справедливой России» в этом 
смысле терять нечего — если они будут подыгрывать, их просто не станет.

Но, тем не менее, коммунисты пока имеют в стране больше сторонников. «Справедливая Россия» 
изначально была создана как партия искусственная и до сих пор она до конца не оформилась — там очень 
разные люди с очень разными убеждениями. Единой идеологии у справедливороссов нет, поэтому стать 
основной оппозиционной партией ей будет очень трудно, по крайней мере в ближайшее время.

ИА REX: Можно ли ожидать, что в попытке отклонить принятие того или иного законопроекта, 
помимо традиционного уже объединения КПРФ и «Справедливой России», к указанным партиям 
в данных вопросах будет чаще присоединяться и ЛДПР?
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Не думаю. ЛДПР может примыкать к оппозиционным партиям, но только там, где это всерьёз не грозит 
срывом каких-то инициатив «Единой России», вернее, исполнительной власти. Там, где исполнительная 
власть чего-то серьёзно хочет, она может рассчитывать, что ЛДПР в последний момент её подстрахует. 
Правило парламентского большинства всё равно не отменить, и ЛДПР иногда примыкает к другим партиям, 
когда это не грозит принятию решений. Тогда ЛДПР в полной мере демонстрирует свою оппозиционность. 
Но она всегда демонстрировала и свою «договоропригодность», даже в 90-е годы, когда власть ещё 
не была всепобеждающей. А в 2000-е годы и подавно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26515.html

Найдены тела 8 десантников, погибших в Туве
Обнаружены тела всех 8 парашютистов-десантников, погибших при тушении лесного пожара в Туве. Ещё 6 
пострадавшим оказывается медицинская помощь. Как сообщили в МЧС России, в Кызыле открыт телефон 
«горячей линии» МЧС России – 8(39422)9-99-99, по которому родственники погибших и пострадавших 
парашютистов-десантников смогут получить психологическую и информационную поддержку. В зону 
происшествия для тушения природного пожара также направлены два самолёта Бе-200. В Туве 7 июня 
объявлен день траура.

При тушении пожара в тайге парашютисты-десантники местной авиабазы в результате погодных условий 
попали в огненное кольцо. Выбраться живыми удалось только 6 из 14 человек.

Как сообщили местные власти, семьям погибших и пострадавших будет выплачена компенсация.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26516.html

Путин: Россия будет содействовать укреплению безопасности 
Афганистана
Россия готова развивать торговое сотрудничество с Афганистаном и содействовать укреплению сил 
безопасности этой страны. Об этом заявил президент России Владимир Путин на встрече с президентом 
Афганистана Хамидом Карзаем на полях саммита ШОС в Пекине 7 июня, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«В двустороннем плане хочу отметить, что у нас уровень торговых отношений в абсолютных цифрах пока 
небольшой, но восстановление идёт быстро: за последний год он увеличился на 50%, и это очень важно, 
имею в виду перспективы. Речь идёт и о возможности восстановления того, что было сделано ещё бывшим 
Советским Союзом, и о новых проектах», — сказал Путин.

«В России проходят подготовку афганские военнослужащие, и мы готовы всячески содействовать 
становлению и укреплению афганских сил безопасности и вооружённости», — отметил российский лидер.

Он добавил, что «в гуманитарном плане у нас тоже продолжается сотрудничество: афганские студенты 
учатся в России». «В случае наступления каких-то особо острых ситуаций наше министерство 
по чрезвычайным ситуациям подключалось уже неоднократно», — напомнил также Путин.

В ходе встречи российский президент поздравил президента Афганистана с присвоением стране статуса 
наблюдателя Шанхайской организации сотрудничества.

Карзай, со своей стороны, поздравил Путина с победой на президентских выборах и выразил надежду, что 
это «приведёт к ещё большему процветанию и прогрессу России».

Он отметил, что отношения двух стран «за последние десять лет существенно продвинулись вперёд». 
«Мы тоже хотели бы, чтобы они развивались ещё больше, ещё лучше», — сказал президент Афганистана.

«Есть огромное количество вопросов и пунктов, по которым наши страны могут работать вместе, 
сотрудничать. Это относится как к нашим двусторонним отношениям, так и к региональным вопросам. 
И мы всегда готовы предельно откровенно и подробно обсуждать все вопросы, которые представляют 
жизненный интерес для обеих сторон», — заключил Карзай.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26518.html

На митинг 12 июня могут прислать провокаторов, но такая возможность 
«отсекается»: депутат Госдумы
Оппозиция может провести референдум по созданию закона, который аннулирует новые поправки к закону 
«О митингах». Об этом заявил депутат Госдумы Дмитрий Гудков 7 июня в Москве в ходе круглого стола 
на тему «Лица протеста», передаёт корреспондент ИА     REX  .
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«У нас не было никаких иллюзий по поводу судьбы закона, но наша задача состояла в том, чтобы дать бой 
„Единой России“. Надо было, чтобы власть поняла, что парламент нельзя использовать так, как она 
использует его. Посмотрите на общественный резонанс — он позволил узнать о репрессиях „Единой 
России“. Многие, наконец, узнали, что несёт закон, и что под закон может попасть свадьба, праздник 
Хэллоуин и прочее. 38% опрошенных в ходе соцопроса выступает категорически против закона, и лишь 17% 
его поддерживают. Мы поставили Владимира Путина в неловкое положение: власть хочет напугать 
оппозицию, заткнуть ей рот, а, с другой стороны, если Путин подписывает закон, он берёт на себя 
ответственность за невинных людей. Найдутся майоры Евсюковы и судьи Боровкины, которые смогут 
разогнать свадьбу и засудить экологов. Если закон будет подписан, это ударит по имиджу власти. Я считаю, 
что мы правильно сделали, что устроили такой формат парламентской борьбы. Мы имеем мощное оружие, 
и если даже нам в следующий раз дадут на обсуждение поправок 5 секунд — им же хуже. Вчера 
„справороссы“ призвали не подписывать Путина закон. В регламенте есть масса нарушений по принятию 
митинга. Путин должен понимать, что если он подписывает этот законопроект, он подписывает закон 
с нарушением очевидных норм. Если и Конституционный суд нам не поможет, то нужно инициировать 
референдум против этого закона. Мы должны собрать подписи в поддержку закона, который отменяет 
принятый вчера закон. Думаю, что большое количество граждан с удовольствием подпишут это», — 
резюмировал депутат.

Он заверил присутствующих в том, что оргкомитетом предстоящего митинга ведётся работа по отсечению 
возможностей провокаций: «Силовые методы борьбы не остановят никакой протест. Власть должна 
понимать, что этот закон только спровоцирует выход людей на улицы и выведет митинги из правовой 
плоскости в уровень партизанщины. Что касается нас, то как 6 мая, так и 12 июня мы будем проводить 
мирную акцию протеста. Но с учётом того, что провокаторы появляются на мероприятиях, мы понимаем, что 
провокаторов могут прислать. Мы специально проводим работу по отсечению даже возможностей 
провокации. Нам нужна любая площадка в пределах Садового кольца. Нам нужно шествие, митинг. 
Мы согласимся даже на Якиманку, но дайте тогда провести митинг на улице Серафимовича. У нас было 
много лозунгов, теперь мы должны предложить конкретные предложения, чтобы в нашей стране наступили 
перемены».

Как ранее сообщало ИА REX, депутат Госдумы Илья Пономарёв заявил о том, что оппозиционное 
движение нашло ассиметричный и     креативный ответ   новым поправкам в закон «О митингах». «Власти 
больше беспокоят стихийные акции типа акций на Чистопрудном бульваре. Эти акции для нас важны 
и дороги — на них началась выработка снизу программы оппозиции. Власти выгодно, чтобы у оппозиции 
не было программы. Я уверен, что мы найдём ассиметричный ответ — мы уже нашли ответ, как обойти 
вопрос по агитации. Мы теперь будем агитировать против мероприятий: ни в коем случае не приходите 
12 июня туда-то во столько-то, ни в коем случае не приводите друзей, ни в коем случае не приносите таких-
то транспарантов и плакатов, ни в коем случае не скандируйте такие-то призывы. Уверен, что мы найдём 
наш креативный ответ и на остальные идиотские поправки, которые были приняты вчера в Госдуме», — 
уверен Пономарёв.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26517.html

Оппозиция будет «делать всё, чтобы протест оставался мирным»
Целью оппозиции является «наращивание массы», а не насильственные акции протеста. Об этом заявила 
пресс-секретарь «Левого Фронта» Анастасия Удальцова 7 июня в Москве в ходе круглого стола на тему 
«Лица протеста», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я являюсь одним из заявителей подобных митингов с декабря, и могу сказать, что настроения людей 
поменялись. Мы будем делать всё, чтобы протест оставался мирным. Наша сила – в том, чтобы 
наращивать массы. Вчера глава СК Александр Бастрыкин уже заявил о том, что мы готовим провокации. 
На самом деле, речь шла о мирном протесте, поэтому о явном беззаконии речи быть не может. Если нам не 
согласуют митинг, и мы всё-таки захотим выйти, это будет мирно. О каком нарушении идёт речь?», - 
вопрошает Удальцова.

По её мнению, власти должны согласиться на условия оппозиции во избежание «явного беззакония»: «Если 
власти хотят избежать явного беззакония, им лучше согласиться на наши условия, тем более что мы 
предложили несколько маршрутов. Я не думаю, что 12 июня – день, когда весь центр будет гулять».

Как ранее сообщало ИА REX, депутат Госдумы Дмитрий Гудков заявил о том, что оппозиция может 
провести референдум по созданию закона, который аннулирует новые поправки к закону «О митингах». 
«Если и Конституционный суд нам не поможет, то нужно инициировать референдум против этого закона. Мы 
должны собрать подписи в поддержку закона, который отменяет принятый вчера закон. Думаю, что большое 
количество граждан с удовольствием подпишут это», - резюмировал депутат.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26519.html
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Оппозиция не исключает в России Гражданскую войну
Оппозиция обязана удерживать демонстрантов «в правовых рамках», поскольку эскалация насилия 
является возможным вариантом. Об этом заявил лидер движения «Солидарность» Илья Яшин 7 июня 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Лица протеста», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Независимо от итогов переговоров с мэрией мы считаем, что у нас есть все основания и право 12 июня 
провести акцию протеста. Акция оппозиции 12 июня точно состоится, независимо от переговоров с мэрией. 
Мы заинтересованы в мирном проведении митинга. Мы считаем, что у нас есть полное право на проведение 
шествия. Запрет на проведение шествия мы будем расценивать как нарушение гражданских прав. 
Мы будем ориентироваться на 31 статью Конституции РФ, если будет запрет. Не имеет значения, будет 
принят закон Владимиром Путиным или нет. Как известно, в стране основное значение имеет практика 
правоприменения. 6 мая мирная акция протеста была жестоко подавлена силами правопорядка. В то же 
время, прогулка писателей закончилась тем, что не был задержан ни один человек. Вся логика последних 
государственных решений явно говорит о том, что властям надо как можно дольше придержать власть. 
Ответственная власть борется с причинами протестов и общественными пороками. Глупая власть своими 
поступками раздражает горожан. Эскалация насилия — вполне возможный вариант. Наша 
ответственность — в том, чтобы удерживать людей в правовых рамках. Если линия властей 
на радикализацию народа продолжится, в какой-то момент нам не удастся удержать граждан. Гражданская 
война в России может случиться. Наша миссия — этой войны не допустить. Наша задача сейчас — 
провести акцию 12 июня, и затем мы будем принимать решение, куда двигаться дальше. Наша ключевая 
задача — масштабная политическая реформа. Более эффективного способа пока нет», — подчеркнул 
оппозиционер.

По его мнению, осенью 2012 года акции протеста будут носить «в том числе и социальный характер», 
а на улицы выйдут «представители бюджетной сферы»: «Значительное большинство россиян выступают 
за то, чтобы Путин пошёл на диалог с оппозицией. Но тема этих переговоров — реформа политической 
системы, то, как за шагом произойдёт ликвидация режима авторитарной власти Путина. Авторитарный 
руководитель обязан обладать легитимностью. Я надеюсь, что Путин в какой-то момент выберет 
правильный путь, потому что авторитаристы, выбравшие путь к тоталитаризму, закончили плохо. 
Мы сегодня не перешли черту, когда ситуация становится необратимой. У Путина есть возможность пойти 
на переговоры, и мы готовы пойти на эти переговоры. У меня нет сомнений, что, начиная с осени, протесты 
будут носить в том числе и социальный характер. Российская власть ведёт антисоциальную политику, 
и пренебрежение социальной справедливости приведут к ещё большему раздражению. Если сегодня 
на улицы выходит городской класс, то с осени мы ожидаем выхода представителей бюджетной сферы».

Как ранее сообщало ИА REX, пресс-секретарь «Левого Фронта» Анастасия Удальцова заявила о том, что 
целью оппозиции является «наращивание массы», а не насильственные акции протеста. «Мы будем делать 
всё, чтобы протест оставался мирным. Наша сила — в том, чтобы наращивать массы. Вчера глава 
СК Александр Бастрыкин уже заявил о том, что мы готовим провокации. На самом деле, речь шла о мирном 
протесте, поэтому о явном беззаконии речи быть не может. Если нам не согласуют митинг, и мы всё-таки 
захотим выйти, это будет мирно. О каком нарушении идёт речь?», — вопрошает Удальцова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26520.html

Новая идея Евгении Чириковой - массово забирать деньги из 
Сбербанка
Мирное экономическое сопротивление сейчас является одним из самых эффективных методов 
оппозиционной борьбы. Об этом заявила лидер движения «Экологическая оборона Московской области» 
(«Экооборона») и «Движения в защиту Химкинского леса» Евгения Чирикова 7 июня в Москве в ходе 
круглого стола на тему «Лица протеста», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы все склонны к тому, чтобы в стране работали законы. Мы за работающие законы: они прекрасны, 
просто их никто не исполняет. Я штудирую мировой опыт ненасильственных образований, и мне очень 
нравится в этом плане Ганди. Вспомним походы Ганди на 350 км, чтобы всем вместе добывать соль 
и не платить налог организаторам. Я предлагаю всем вместе в один день взять и забрать свои деньги, 
например, из „Сбербанка“. Я думаю, что мы можем найти массу плохих проектов из „Сбербанка“. Почему бы 
нам не взять и забрать свои средства оттуда? Если в один день это сделают много человек, это будет 
вполне мирная акция», — уверена Чирикова.

По её мнению, работа оппозиции требует подкрепления: «Самый эффективный метод борьбы — 
ненасильственное экономическое сопротивление. Ту работу, когда мы проводим сейчас — её надо 
продолжать, но её надо подкрепить симпатичными экономическими методами».

Как ранее сообщало ИА REX, лидер движения «Солидарность» Илья Яшин заявил о том, что осенью 2012 
года акции протеста будут носить «в том числе и социальный характер», а на улицы выйдут «представители 
бюджетной сферы». «У меня нет сомнений, что, начиная с осени, протесты будут носить в том числе 
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и социальный характер. Российская власть ведёт антисоциальную политику, и пренебрежение социальной 
справедливости приведут к ещё большему раздражению. Если сегодня на улицы выходит городской класс, 
то с осени мы ожидаем выхода представителей бюджетной сферы», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26521.html

Оппозиционеры считают Прохорова «ресурсным олигархом»
Миллиардеру Михаилу Прохорову необходимо определиться со своей позицией. Об этом заявил лидер 
движения «Солидарность» Илья Яшин 7 июня в Москве в ходе круглого стола на тему «Лица протеста», 
отвечая на вопрос корреспондента ИА     REX   о возможности сотрудничества несистемной оппозиции и партии 
«Гражданская платформа».

«Михаил Прохоров засиделся в резерве. Не было ни одной реальной идеи после президентских выборов. 
Он куда-то исчез. Я не видел его с момента митинга на Пушкинской площади, он исчез. Анонсированная 
история получилась с этой странной организацией, в которую даже сам Прохоров и не вступил. Прохорову 
надо определиться: он занимается политикой или наблюдает со стороны? Это всё вызывает 
недоумение», — считает оппозиционер.

Яшин посоветовал миллиардеру: «Мне кажется, что Прохорову надо посмелее вести себя в политике: 
нельзя демонстрировать неуверенность в себе».

По мнению лидера движения «Экооборона» Евгении Чириковой, не стоит «ждать чудес» от Прохорова: 
«Михаил Прохоров — это ресурсный олигарх. Не следует ждать компромиссов от бескомпромиссного 
человека и смелости от человека, который нам не может её продемонстрировать».

Напомним, миллиардер Михаил Прохоров объявил о создании партии «Гражданская платформа». По его 
словам, партия будет состоять из 500 человек, все они будут юристами. Целью партии Прохоров называет 
помощь представителям гражданского общества со стороны юристов в вопросах продвижения во власть 
с целью представления интересов этого общества.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26522.html

Путин: Россия поддерживает право Ирана на мирный атом
Россия поддерживает право Ирана на использование атомной энергии в мирных целях. Об этом заявил 
президент России Владимир Путин на встрече с президентом Ирана Махмудом Ахмадинежадом на полях 
саммита ШОС в Пекине 7 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Российский лидер напомнил, что в Иране завершились работы по созданию АЭС в Бушере, отметив, что 
станция «запущена, работает, набирает обороты и в ближайшее время должна выйти на свою проектную 
мощность». «Мы всегда поддерживали право иранского народа на современные технологии, в том числе 
и на мирное использование атомной энергии. Но я хочу подчеркнуть — именно на мирное 
использование», — сказал Путин.

«Вы нашу позицию знаете: мы очень последовательные приверженцы нераспространения оружия 
массового поражения. Но мы знаем и вашу позицию, и позицию всего иранского руководства, которая 
заключается в том, что Иран не работает над созданием ядерного оружия. Исходим именно из этого», — 
сказал президент России.

Путин отметил, что рад возможности встретиться с Ахмадинежадом и «поговорить по всему комплексу 
российско-иранских отношений, наметить перспективы развития контактов». «Думаю, что как минимум 
в одной сфере, сфере экономического сотрудничества, мы, конечно, можем сделать гораздо больше, чем 
делали до сих пор», — добавил он.

По словам Путина, руководство России и Ирана постоянно находится «в контакте по всем вопросам 
международной повестки дня». «Помню, как тепло вы принимали меня в Тегеране. Хочу передать самые 
наилучшие пожелания всем нашим друзьям. Надеемся увидеть вас в России», — заключил президент.

Ахмадинежад, со своей стороны отметил, что визит Путина в Тегеран был результативным. «Наши взгляды 
с вами очень близки, между нами были достигнуты очень хорошие договорённости, что позволило нам 
открыть двери для более активного развития будущего сотрудничества», — сказал он.

Президент Ирана заявил, что «очень заинтересован в том, чтобы также совершить визит в Москву», 
и выразил уверенность, что «отношения между двумя нациями, двумя государствами будут день ото дня 
расширяться и углубляться».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26523.html
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Андреевский спуск в Киеве нельзя вводить в эксплуатацию: 
профильная инспекция
Инспекция государственного архитектурно-строительного контроля в Киеве отказалась вводить 
в эксплуатацию Андреевский спуск. На Генерального подрядчика и специалиста по техническому надзору 
наложены штрафные санкции, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Основные претензии инспекции лежат в плоскости качества проведённых работ, а именно — отсутствие 
в конструкции отмостки вертикальной и горизонтальной гидроизоляции стен существующих зданий и двух 
слоёв глиняного замка; нет основы для укладки булыжника из армированного бетона и др.

Кроме того, во время проверки зафиксировано выполнение строительных работ фасадов зданий на 80%, 
мощение — 75%, тротуаров — 90%, сетей — 70%. Не решён вопрос беспрепятственного доступа 
маломобильных групп населения и устройства цоколей на домах в связи с понижением тротуаров на 1 метр.

Генеральному подрядчику строительства направлены предписания с требованиями устранить выявленные 
недостатки и наложены штрафные санкции в размере 49 тысяч гривен.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26524.html

Ахмадинежад: Россия и Иран по одну сторону баррикад
Серьёзное развитие сотрудничества России и Ирана становится необходимым условием укрепления 
стабильности и безопасности в регионе. Об этом заявил президент Ирана Махмуд Ахмадинежад во время 
встречи с президентом России Владимиром Путиным на полях саммита ШОС в Пекине 7 июня, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Ахмадинежад выразил мнение, что «ситуация в регионе и в мире складывается сейчас таким образом, что 
требует более серьёзного и более широкого сотрудничества Ирана и России». «Другими словами, Россия 
и Иран сейчас находятся по одну сторону баррикад. И есть те люди, которые выступают против прогресса 
и развития как России, так и Ирана. Особенно с учётом того, что сейчас НАТО устремило свой взгляд 
на Восток, наше с вами сотрудничество может способствовать укреплению стабильности и безопасности 
в регионе», — сказал он.

Президент Ирана отметил, что «атомная станция в Бушере превратилась в хороший и конструктивный 
символ сотрудничества двух стран, поэтому мы можем в различных сферах расширять наше 
сотрудничество». По его мнению, воли руководства в Москве и Тегеране достаточно, чтобы «договориться 
и согласовать определённый прорыв в отношениях наших стран».

«Думаю, что у нас есть все предпосылки для подобного шага. Это касается как инфраструктуры 
таможенных связей, так и межбанковского сотрудничества, а также вопросов стандартов. Мы можем 
открыть пути для того, чтобы взаимная торговля более активно развивалась, а также развивались 
инвестиции — думаю, что всё это реально не только для двух наций, но и для двух государств», — сказал 
Ахмадинежад.

Перспективными президент Ирана считает также сферы культуры и туризма. В целом, регион Каспийского 
моря, по его мнению, является «хорошей почвой и основой для развития сотрудничества двух стран». 
«Я полагаю, что Россия и Иран могут достичь определённого взаимопонимания и пригласить остальные 
страны к этому диалогу. У нас есть хорошая возможность использовать весь потенциал Каспийского 
бассейна», — отметил Ахмадинежад.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26525.html

Страны ШОС выступили против одностороннего наращивания ПРО
Одностороннее наращивание ПРО способно нанести ущерб международной безопасности и стратегической 
стабильности. Об этом говорится в декларации глав государств-членов Шанхайской организации 
сотрудничества (ШОС), принятой по итогам саммита в Пекине 7 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Государства-члены считают необходимым продвигать в международных отношениях новые подходы 
в вопросах обеспечения безопасности на основе взаимного доверия, взаимной выгоды, равенства 
и взаимодействия, создавать пространство неделимой безопасности в мире с учётом интересов всех без 
исключения государств», — говорится в документе.

«Одностороннее и ничем не ограниченное наращивание ПРО одним государством или группой государств 
способно нанести ущерб международной безопасности и стратегической стабильности. Связанные с этим 
проблемы необходимо урегулировать политико-дипломатическими усилиями всех заинтересованных 
государств. Государства-члены убеждены, что невозможно обеспечивать собственную безопасность за счёт 
безопасности других», — подчёркивается в декларации.
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В тексте также отмечается, что страны организации, «выступая за построение безъядерного мира, строго 
соблюдают Договор о нераспространении ядерного оружия», и призывают «все государства, обладающие 
ядерным оружием, подписать соответствующие протоколы к Договору о зоне, свободной от ядерного 
оружия, в Центральной Азии, а также способствовать её практическому формированию».

Кроме того, государства ШОС выступают за «обеспечение безопасности деятельности в космическом 
пространстве, его использование в мирных целях, предотвращение размещения оружия в космосе, 
продвижение проекта Договора о предотвращении размещения оружия в космическом пространстве, 
применения силы или угрозы силой в отношении космических объектов, а также содействие разработке 
и внедрению в международную практику мер транспарентности и доверия в космической деятельности».

Напомним, на сегодняшний день в состав ШОС входят Казахстан, Китай, Киргизия, Россия, Таджикистан 
и Узбекистан. Статус наблюдателей имеют Монголия, Индия, Иран, Пакистан, а также Афганистан, решение 
о предоставлении статуса которому было принято в ходе саммита. Статус партнёров по диалогу имеют 
Белоруссия, Шри-Ланка и Турция, также получившая статус в ходе пекинского саммита.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26526.html

ШОС против военного вмешательства в дела стран Ближнего Востока
Государства-члены Шанхайской организации сотрудничества (ШОС) выступают против военного 
вмешательства в дела стран Ближнего Востока и Северной Африки, а также одностороннего введения 
санкций. Об этом говорится в декларации, принятой по итогам саммита организации в Пекине 7 июня, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как отмечается в документе, страны ШОС «выражают глубокую озабоченность ситуацией на Ближнем 
Востоке и в Северной Африке, искренне надеются на достижение мира, стабильности, процветания 
и прогресса в этом регионе». «Они призывают мировое сообщество уважать основные принципы Устава 
ООН и нормы международного права, уважать самостоятельный выбор государств и народов данного 
региона, содействовать снятию региональной напряженности», — говорится в декларации.

«Государства-члены ШОС выступают против военного вмешательства в дела данного региона, 
принудительного форсирования „передачи власти“, применения односторонних санкций», — 
подчёркивается также в документе.

Страны ШОС настаивают на необходимости «прекращения любых видов насилия на территории Сирии, 
откуда бы оно ни исходило», а также уважения «широкого общенационального диалога, основанного 
на независимости, территориальной целостности и суверенитете Сирии». Члены организации 
«приветствуют одобренные Советом безопасности ООН усилия по политическому урегулированию кризиса, 
полагают, что мирное разрешение сирийской проблемы путём политического диалога отвечает общим 
интересам сирийского народа и международного сообщества».

Государства, входящие в организацию, выражают также «серьёзную озабоченность складывающейся 
ситуацией вокруг Ирана, являющегося наблюдателем при ШОС». «Любые попытки решить иранскую 
проблему силовыми методами неприемлемы и ведут к непредсказуемым последствиям, угрожающим 
стабильности и безопасности в регионе и в мире в целом», — говорится в декларации.

Страны ШОС призывают все стороны «проявлять максимальную сдержанность, избегать заявлений 
и действий, способных привести к дальнейшей конфронтации», и поддерживают «запуск процесса 
устойчивого диалога между „шестёркой“ и Ираном с целью урегулирования иранской ядерной проблемы 
политико-дипломатическими методами путём диалога и переговоров между заинтересованными 
сторонами».

При этом государства-члены ШОС «ожидают, что Иран как ответственный член международного сообщества 
будет играть важную роль в деле обеспечения мира и процветания».

Напомним, на сегодняшний день в состав ШОС входят Казахстан, Китай, Киргизия, Россия, Таджикистан 
и Узбекистан. Статус наблюдателей имеют Монголия, Индия, Иран, Пакистан, а также Афганистан, решение 
о предоставлении статуса которому было принято в ходе саммита. Статус партнёров по диалогу имеют 
Белоруссия, Шри-Ланка и Турция, также получившая статус в ходе пекинского саммита.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26527.html

В связи с деятельностью «МММ-2011» возбуждено уголовное дело
Главное следственное управление ГУ МВД по Москве 7 июня возбудило уголовное дело в отношении 
неустановленных лиц, создавших финансовую пирамиду «МММ-2011». Об этом сообщает пресс-служба 
столичной полиции, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По данным следствия, в январе 2011 года «неустановленные лица разместили на интернет-сайтах 
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объявления о том, что все желающие могут вложить деньги в проект „Мы Можем Многое — 2011“ (МММ-
2011) и получить доход более 20% ежемесячно». «При этом они не имели намерения и возможности 
выполнить обещанное», — отмечают в МВД.

Как сообщает пресс-служба, экспертный совет при ФАС по развитию конкуренции на финансовых рынках 
признал, что проект «МММ-2011» является финансовой пирамидой.

«Управление построено по иерархичному принципу, где все участники разделены на „десятки“, „сотни“, 
„тысячи“ и т. д., то есть так называемую финансовую структурированную социальную сеть. Основными 
особенностями схемы являются высокий доход и отсутствие инвестиционной и любой другой деятельности 
с целью получения дохода, поэтому он перечисляется участникам только за счёт привлечения новых, — 
поясняют в полиции. — Таким образом, если реальная доходность проекта оказывается ниже обещанной 
или вообще отсутствует, то часть средств, полученных от новых участников, направляется на выплату 
доходов тем, кто сделал взносы на более ранних этапах проекта. Эта схема ведёт к банкротству и убыткам 
участников, вступивших в него на поздних этапах».

Уголовное дело возбуждено по признакам преступления, предусмотренного частью 3 статьи 30, частью 
4 статьи 159 УК РФ «Покушение на мошенничество, совершённое организованной группой в особо 
крупном размере».

Напомним, Сергей Мавроди объявил о создании «МММ-2011» в январе прошлого года, пообещав 
вкладчикам ежемесячный доход в размере 20-30%. Согласно официальным данным «МММ-2011», 
участниками проекта на сегодняшний день являются более 35 млн человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26528.html

На украинских парламентских выборах не запретят фотографировать 
бюллетени
Верховная Рада Украины проголосовала против законопроекта «О внесении изменений в некоторые 
законы Украины, касательно усовершенствования процедуры голосования на выборах и референдумах», 
которым устанавливалась административная ответственность за фотографирование бюллетеня 
на выборах.

За законопроект народного депутата от БЮТ Юрия Одарченко проголосовали 106 депутатов, при 
необходимых 226 голосах.

За фотографирование бюллетеня на выборах, документом предусматривалось наложение штрафа 
от 50 до 100 необлагаемых налогов минимумов доходов граждан (примерно от 100 до 200 долларов) 
с конфискацией средств съёмки. Передачу фотографий третьим лицам предполагалось наказывать в 
десять раз большим штрафом (от 1000 до 2000 долларов).

Отметим, что наиболее простой и распространённой схемой покупки голосов на украинских выборах 
является именно предоставление «покупателю» фотографии заполненного бюллетеня в обмен 
на финансовое вознаграждение. Единственным неудобством для скупщиков голосов в данной схеме 
является то, что после того, как фотография уже сделана, избиратель может испортить бюллетень. С другой 
стороны, некоторые правозащитники уверены, что запрет на фотографирование собственного заполненного 
бюллетеня, если не доказано, что фото сделано с целью продажи голоса, является нарушением прав 
граждан.

В тоже время среди украинских избирателей очень распространено мнение, о том, что в продаже 
собственного голоса на выборах нет ничего противозаконного.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26529.html

В Москве появятся мобильные станции для контроля воздуха
В Москве появятся автоматические мобильные станции контроля качества атмосферного воздуха. 
По данным пресс-службы Департамента природопользования и охраны окружающей среды столицы, 
станции предназначены для длительных наблюдений за уровнем загрязнения в районах, где отсутствуют 
стационарные пункты, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Размещать новые станции планируют в зонах действия промышленных предприятий, жалобы 
на деятельность которых чаще всего поступают от жителей города. Станции будут работать 
в круглосуточном режиме, передавая информацию в режиме реального времени в ГУ «Мосэкомониторинг». 
«Отличие и преимущество мобильных станций от стационарных в том, что их можно оперативно размещать 
практически в любой точке города без необходимости проведения длительной процедуры землеотвода. При 
этом мобильные станции смогут работать длительное время (фактически в режиме стационарного поста) 
в отличие от передвижных экологических лабораторий», — отметили в департаменте.
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По итогам саммита ШОС в Пекине принято десять документов
Саммит Шанхайской организации сотрудничества (ШОС) прошёл 6-7 июня в Пекине. По его итогам главы 
государств приняли пакет документов о расширении сотрудничества в рамках организации, среди 
которых — Декларация о построении региона долгосрочного мира и совместного процветания, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В числе подписанных документов — решение совета глав государств об утверждении основных 
направлений стратегии развития ШОС на среднесрочную перспективу, решения об утверждении докладов 
генерального секретаря ШОС и совета РАТС ШОС по деятельности в 2011 году.

Кроме того, подписаны решение о положении о политико-дипломатических мерах и механизмах 
реагирования ШОС на ситуации, ставящие под угрозу мир, безопасность и стабильность в регионе, а также 
решение об утверждении программы сотрудничества государств-членов ШОС в борьбе с терроризмом, 
сепаратизмом и экстремизмом на 2013-2015 годы.

Как говорится в информационном сообщении по итогам саммита, главы государств «констатировали 
тенденцию к обострению таких угроз, как терроризм, сепаратизм, экстремизм, незаконный оборот 
наркотиков и трансграничная организованная преступность, а также проблем, связанных с дестабилизацией 
ситуации в различных регионах мира», в связи с чем подчёркнута важность «активной политико-
дипломатической работы в деле предупреждения кризисных ситуаций и совместного реагирования на них, 
включая деятельность по обеспечению безопасности».

Лидеры также подчеркнули важность сотрудничества стран ШОС в сфере обеспечения международной 
информационной безопасности, отметили «целесообразность противодействия использованию 
информационно-коммуникационных технологий в целях, противоречащих международному миру, 
стабильности и безопасности», договорились содействовать «выработке под эгидой ООН правил поведения 
в области обеспечения международной информационной безопасности».

По итогам саммита принято решение о предоставлении Турции статуса партнёра по диалогу ШОС, 
а Афганистану — статуса государства-наблюдателя при ШОС. Как отмечено в итоговой декларации, члены 
организации «выступают за построение в Афганистане независимого, нейтрального, мирного, 
процветающего государства, свободного от терроризма и наркопреступности».

«Национальное примирение в Афганистане должно осуществляться под руководством афганцев и самими 
афганцами. Государства-члены поддерживают центральную координирующую роль ООН в международных 
усилиях по афганскому урегулированию и будут предоставлять содействие афганскому народу 
в восстановлении страны. В этой связи государства-члены приняли решение предоставить Афганистану 
статус наблюдателя при ШОС», — говорится в документе.

В итоговой декларации главы государств также высказались за урегулирование ситуации вокруг иранской 
ядерной программы исключительно политико-дипломатическими средствами. Лидеры ШОС выступили 
против военного вмешательства в дела стран Ближнего Востока и Северной Африки, одностороннего 
применения санкций.

Главы государств ШОС отметили, что «одностороннее и неограниченное наращивание ПРО одним 
государством или группой государств без учёта законных интересов других стран может нанести ущерб 
международной безопасности и стратегической стабильности во всём мире».

Кроме того, страны ШОС выразили намерение «последовательно, при взаимной поддержке, наращивать 
экономические потенциалы на основе модернизационного и инновационного роста, интенсифицировать 
обмен опытом и деловые контакты». Главы государств договорились «прилагать усилия к созданию 
благоприятных условий для торговли и инвестиций, наращиванию технико-экономического сотрудничества 
в несырьевых секторах экономики, противодействию незаконному перемещению товаров и защите 
интеллектуальной собственности».

Заявлено намерение привлекать потенциал государств-наблюдателей и партнёров по диалогу к реализации 
совместных крупномасштабных инвестиционных проектов.

Условиями успешного развития региона ШОС объявлены «мир, международная безопасность 
и стабильность, а также последовательные усилия по построению справедливого и демократического 
миропорядка».

В итоговой декларации подчёркнуто, что «ООН должна играть ведущую роль в поддержании 
международного мира и безопасности, стимулировании совместного созидательного развития, 
интенсификации взаимовыгодного международного сотрудничества». При этом государства-члены ШОС 
подчеркнули необходимость «реформирования ООН с целью повышения результативности её деятельности 
и укрепления возможностей по своевременному и эффективному реагированию на вызовы и угрозы».
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По итогам саммита также приняты решения о назначении Дмитрия Мезенцева генеральным секретарём 
ШОС и Чжан Синьфэна (КНР) директором исполнительного комитета региональной антитеррористической 
структуры ШОС на период с 1 января 2013 года по 31 декабря 2015 года. В соответствии с хартией ШОС 
председательство в организации на предстоящий период перешло к Киргизии. Очередное заседание совета 
глав государств пройдёт в этой стране в 2013 году.

Напомним, что на сегодняшний день в состав ШОС входят Казахстан, Китай, Киргизия, Россия, Таджикистан 
и Узбекистан. Статус наблюдателей имеют Афганистан, Монголия, Индия, Иран, Пакистан, статус партнёров 
по диалогу — Белоруссия, Турция и Шри-Ланка.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26531.html

В Госдуме предложили создать единый реестр сайтов с запрещённой 
информацией
На рассмотрение в Госдуму 7 июня внесён законопроект о создании единого реестра сайтов 
с информацией, запрещённой для распространения на территории России. Речь идёт о детской 
порнографии, пропаганде употребления наркотиков, а также информации, побуждающей к совершению 
суицида.

Автором инициативы выступил замсекретаря генерального совета «Единой России», глава подкомитета 
по информационной политике, информационным технологиям и связи Сергей Железняк.

Как предполагается законопроектом, формированием реестра будет заниматься уполномоченный 
правительством орган. Кроме того, список сможет пополняться решением суда о признании тех или иных 
материалов запрещёнными к распространению.

Собственник портала, попавшего под запрет, обязан будет в течение суток с момента получения 
уведомления о включении в реестр удалить страницу с запрещенным содержанием. В случае неисполнения 
данного требования ограничить доступ к сайту должен будет провайдер. Предусмотрена также возможность 
обжаловать решение о включении в реестр в суде в течение трёх месяцев.

В партии уже зазвучали предложения о возможном расширении действия подобного закона. Так, первый 
зампред комитета Госдумы по образованию Владимир Бурматов высказал мнение, что реестр может быть 
дополнен сайтами, содержащими информацию о продаже справок, школьных аттестатов, дипломов 
о высшем образовании.

«Существование таких сайтов наносит не меньший вред, чем сайты с пропагандой употребления 
наркотиков и другие. Деятельность этих сайтов также несёт угрозу жизни и здоровью, в том числе, детей. 
Несёт колоссальный вред системе образования и российской экономике, — заявил Бурматов. — Будем 
пытаться влиять на ситуацию таким образом. Деятельность этих сайтов нужно запрещать. Ресурс, который 
занимается продажей дипломов, функционировать в России не может».

Между тем, инициатива Железняка уже встретила критику со стороны парламентской оппозиции. Зампред 
Госдумы, руководитель высшего совета ЛДПР Игорь Лебедев, комментируя законопроект, выразил мнение, 
что содержащийся в сети «объём контента просто физически не позволяет всё отследить и на всё 
отреагировать».

Таким образом, считает он, отслеживание запрещённой информации «будет производиться избирательно — 
по политическим признакам». «Это тем более вероятно, что в сети можно выступать анонимно или под 
псевдонимом, сам ресурс также может иметь анонимных хозяев и „хоститься“ за пределами РФ. Но „лидеры 
мнений“, в том числе, оппозиционные, всегда выступают от собственного имени. Разумеется, можно 
не копаться в горах информации, а просто запретить наиболее популярные ресурсы, на которые трудно 
оказать давление», — отметил Лебедев.

По его мнению, законопроект, в случае принятия, «реальных намеченных результатов не принесёт». Более 
того, считает Лебедев, создание подобного реестра лишь поспособствует ещё большему распространению 
оппозиционных настроений в сети.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26532.html

Полиция слишком жестка c митингующими оппозиционерами: мнение 
россиян
46% россиян оценивают действия милиции и ОМОНа при разгоне акций протеста оппозиции как слишком 
жёсткие, но 32% считают их адекватными. При этом 51% опрошенных Левада-центром жителей России 
уверены, что ОМОН вообще не стоит использовать для разгона мирных собраний, митингов и демонстраций 
граждан, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  . Ещё 40% респондентов полагают, что задержание, 
а потом освобождение участников акций без предъявления обвинений незаконно.
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О разгоне 6 мая в Москве разрешенного и согласованного митинга настроенных против Владимира Путина 
россиян известно 70% опрошенных. Акции протеста, начавшиеся после этого, 15% респондентов одобряют 
и поддерживают, 23% осуждают и хотели бы их прекращения, 28% эти события не интересуют и 23% ничего 
об этом не знают. Тем не менее, 65% опрошенных рекомендуют Владимиру Путину пойти на контакт 
и провести консультации с лидерами массовых выступлений, прокатившихся по стране с декабря 
20111 года. При этом 42% уверены: Путин этого не сделает, а по мнению 45% он напротив будет стремиться 
ужесточить политику против несистемной оппозиции и активистов гражданских движений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26533.html

Совет по правам человека счёл закон о митингах противоречащим 
Конституции
Совет при президенте по развитию гражданского общества и правам человека считает закон, 
ужесточающий наказаний за нарушения при организации и проведении митингов, противоречащим 
российской Конституции. Об этом говорится в экспертном заключении, опубликованном 7 июня на сайте 
совета, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Главный порок закона состоит в том, что он по сути предполагает криминализацию процедуры 
использования базового конституционного права — права собираться мирно», — говорится, в частности, 
в документе.

По мнению экспертов, закон не соответствует Конституции по порядку его принятия и содержанию 
имеющихся в нём предписаний, а также противоречит основополагающим принципам Кодекса 
об административных правонарушениях, Уголовного кодекса, Трудового кодекса и Гражданского кодекса.

Так, в заключении отмечается, что увеличение максимального административного штрафа для граждан 
до 300 тысяч рублей приводит к «смешению уголовной и административной ответственностей». Эксперты 
напоминают, что согласно существующему разделению, административный штраф, налагаемый на граждан, 
может иметь размер от 100 рублей до 5 тысяч рублей, а штраф, налагаемый в порядке уголовного 
наказания, — от 5 тысяч рублей до миллиона рублей.

«Фактически поправки в часть 1 статьи 3.5КоАП РФ вводят уголовное наказание за административное 
правонарушение. Пи этом очевидно, что уровень процессуальных гарантий прав граждан 
в административном процессе значительно ниже, чем в уголовном процессе, а никакие дополнительные 
процессуальные гарантии анализируемым законопроектом не предусматривается», — подчёркивается 
в заключении.

Вызвало претензии экспертов также определение в законе собрания как совместного присутствия граждан 
«в специально отведённом или приспособленном для этого месте для коллективного обсуждения каких-
либо общественно значимых вопросов». Как отмечается в заключении, такое определение «может с равным 
основанием распространяться на производственные совещания, заседания кафедр, редакционные летучки 
и так далее».

Кроме того, отмечается в документе, сомнения вызывает содержание статьи 20.2 КоАП, в которую включена 
формулировка «организация не являющегося публичным мероприятием массового одновременного 
пребывания и (или) передвижения граждан в общественных местах». «Фактически она позволяет любое 
скопление людей (очередь у касс, пребывание зрителей у входе в театр во время антракта и так далее) 
интерпретировать как противоправное «массовое пребывание», — отмечается в заключении.

В тексте приводится ещё целый ряд конкретных поправок в законодательство, создающих, по мнению 
экспертов, правовые коллизии. Как говорится в документе, экспертное заключение подготовлено для 
предоставления президенту России Владимиру Путину. Ожидается, что документ будет направлен главе 
государства в пятницу, 8 июня.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26534.html

Как россияне относятся к лидерам оппозиции?: опрос
Самый узнаваемый из перечисленных в карточке опроса оппозиционных лидеров — Ксения Собчак: 
ее знают почти все россияне. Хорошо относятся к ней пятая часть наших сограждан, плохо — половина, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). Антирейтинг 
существенно выше рейтинга также у Эдуарда Лимонова и Бориса Немцова.

К Леониду Парфёнову хорошо относится 41% россиян, плохо — 7%, рейтинг одобрения Юрия Шевчука — 
40% и 4% соответственно, Алексея Кудрина — 25% и 11%, Бориса Акунина — 22% и 3%, Ильи Яшина — 
13% и 4%, Оксаны Дмитриевой — 10% и 3%, Дмитрия Быкова — 7% и 4%, Александра Белова — 
4% и 3%. Антирейтинг у Ксении Собчак (52% относятся к ней плохо, 20% — хорошо), Эдуарда Лимонова 
(26% и 4%), Бориса Немцова (34% против 15%), Сергея Удальцова (12% и 7%), Алексея Навального (12% 
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и 8%), Евгении Чирковой (5% и 3%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26535.html

В Назрани за неделю бензин вырос в цене на 1,3%
За неделю с 28 мая по 3 июня в 30 центрах субъектов России было зафиксировано увеличение средних цен 
на бензин. Существенное удорожание бензина отмечено в Назрани — на 1,3%. В 49 регионах цены бензин 
остались на уровне предыдущей недели, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

Удешевление бензина было зафиксировано в Ростове-на-Дону — на 0,3%, Майкопе — на 0,2%, Волгограде 
и Краснодаре — на 0,1%. В Москве потребительские цены на бензин автомобильный в среднем за неделю 
не изменились, в Санкт-Петербурге выросли на 0,1%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26536.html

В Масловской промзоне под Воронежем завершается строительство 
нового промышленного комплекса
Уже в 2012 году новый производственно-логистический комплекс, входящий в состав индустриального парка 
«Масловский» в Воронежской области, начнёт свою работу. Об этом на рабочей встрече с губернатором 
Воронежской области Алексеем Гордеевым заявил президент компании «Армакс-Групп» Николай 
Арнаутов, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ 
и административной работе правительства Воронежской области.

На встрече рассмотрен ход строительства на территории индустриального парка «Масловский» 
производственно-логистического комплекса, которое компания ведёт при поддержке правительства 
Воронежской области. В данный комплекс входят завод по выпуску минеральной ваты на базальтовой 
основе, предприятие по производству ограждающих конструкций и завод по изготовлению оборудования 
для систем вентиляции и кондиционирования воздуха. Николай Арнаутов подтвердил полное 
финансирование завершающего этапа строительства, для чего компания привлекает солидные кредитные 
средства. Кроме того, определены сроки сдачи объекта в эксплуатацию. Планируется, что «Армакс-Групп» 
начнёт поэтапный запуск производственно-логистического комплекса уже в конце 2012 года.

Кроме того, на встрече речь шла о реализации «пилотных» проектов с использованием блочно-модульных 
конструкций ООО «Армакс Групп». В их числе врачебная амбулатория в с. Народное Терновского района, 
физкультурно-оздоровительный комплекс в с. Репьевка и фельдшерско-акушерский пункт в с. Платава 
Репьевского района. Также в рамках действующего инвестиционного договора ООО «Армакс Групп» за счёт 
собственных средств в текущем году предполагает осуществить строительство детского сада в с. Девица 
Семилукского района.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26537.html

За год иностранные инвестиции в Воронежской области выросли в 2,8 
раза
Иностранные инвестиции в Воронежскую область в 2011 году составили 796,5 млн долларов США. Это в 2,8 
раза больше, чем в 2010 году, а в 2010 году прирост за год составил 42,5%, сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в Воронежстате. Среди видов экономической деятельности наиболее привлекательными для 
вложения средств иностранного капитала стали обрабатывающее производство, оптовая и розничная 
торговля, операции с недвижимым имуществом, аренда и предоставление услуг и финансовая 
деятельность. Значительная доля иностранных инвестиций пришлась на Воронеж (44,8%), Россошанский 
(35,4%) и Лискинский (19,6%) районы.

В 2011 году иностранные вложения в экономику Воронежской области осуществляли компании 14 стран 
мира. На долю основных стран-инвесторов пришлось 96,4% общего объёма поступивших иностранных 
средств, в том числе на Нидерланды – 28,6%, Швейцарию – 25,8%, Германию – 23,4%, Кипр – 10,8%, 
Украину – 5,2%, Францию – 2,6%.

В течение 2011 года использовано 89,9% средств иностранных инвесторов. Инвестиционный доход от 
вложения иностранного капитала (дивиденды и прочие доходы от ценных бумаг) вырос по сравнению с 2010 
годом в 4,9 раза и составил 216,3 млн долларов США.

Создание благоприятных условий для иностранных инвесторов приводит к притоку иностранных инвестиций 
в экономику области, ускорению продвижения конкурентоспособных товаров на внешний рынок и 
расширению экспортного потенциала региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26538.html
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Россия и Казахстан продлили договор о дружбе на 10 лет
Пакет документов подписан 7 июня по итогам переговоров президентов России и Казахстана Владимира 
Путина и Нурсултана Назарбаева в расширенном составе, состоявшихся в Астане. Об этом сообщила 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, главы государств подписали протокол о внесении изменений в двухсторонний Договор 
о дружбе, сотрудничестве и взаимной помощи от 25 мая 1992 года. Этот документ продлевает действие 
договора ещё на 10 лет, а также вносит в документ ряд поправок, учитывающих «объективные реалии 
современности, новые вызовы и угрозы региональной и глобальной безопасности, а также формирование 
региональных интеграционных объединений».

Кроме того, в присутствии президентов подписаны соглашения о порядке пребывания граждан России 
и Казахстана на территории двух стран и пересечении общей госграницы жителями приграничных 
территорий, межправительственное соглашение о реадмиссии и исполнительный протокол о порядке его 
реализации, соглашение о сотрудничестве в области малой энергетики между ОАО «РусГидро» 
и компанией «Kazakhmys PLC».

В ходе переговоров Путин предложил также приступить к разработке нового плана совместных действий 
России и Казахстана на 2013-2014 годы. «Нынешний план на 2011-2012 годы успешно реализуется, это уже 
третий план. И я полагаю, следует дать поручения приступить уже к подготовке плана на следующие два 
года с тем, чтобы мы действовали уверенно, понимали, по каким направлениям мы должны двигаться, что 
является наиболее приоритетным», — сказал российский президент.

По его словам, в число приоритетных направлений для двух стран входит «далеко не только энергетика». 
«Это и высокотехнологичные сферы производства, это машиностроение (и здесь есть очень хорошие 
проекты), это и освоение космического пространства, совместное использование Байконура», — отметил 
Путин.

Назарбаев, со своей стороны, отметил влияние Таможенного союза на рост двухстороннего сотрудничества. 
«В Казахстане сегодня насчитывается три с половиной тысячи совместных российско-казахстанских 
предприятий. За 20 лет показатель взаимного товарооборота достиг максимального уровня — выше 
24 млрд долларов, вырос почти на 40%. Одним из факторов роста стало функционирование именно 
Таможенного союза», — сказал президент Казахстана.

«Огромную роль в двусторонних отношениях играет приграничное межрегиональное сотрудничество», — 
добавил Назарбаев. Он отметил, что «50% товарооборота производится между нашими регионами».

Отдельно глава республики отметил сотрудничество двух стран в нефтегазовой сфере. «В этом году 
мы добились расширения Каспийского трубопроводного консорциума. Добавляемая мощность 
нефтепроизводства будет направляться через российскую территорию. Со следующего года мощность этой 
станции увеличивается с 23 до 67 млн тонн», — сказал Назарбаев.

В целом, по его словам, за 20 лет действия договора о дружбе отношения двух стран «шли по восходящей». 
«В международных вопросах у нас единое мнение. Мы дорожим отношениями с Россией и гордимся, что 
являемся стратегическими союзниками», — заявил казахстанский лидер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26539.html

Для разработки никелевых месторождений в Воронежской области 
проведут мониторинг
В июле 2012 года стартует проект разработки никелевых месторождений в Воронежской области. Однако 
как заявил корреспонденту ИА     REX   во время своего визита в Воронеж директор по горному производству 
ООО «УГМК-Холдинг», представитель Уральской горной металлургической компании Григорий Рудой, 
непосредственно разработка месторождений в Новохоперском районе начнётся не раньше 2022 года.

Коллеги Рудого привезли в Воронеж программу мониторинга окружающей среды, которую они согласуют 
с областным правительством и будут осуществлять совместно с рядом лабораторий, с ВГУ и МГУ. Для 
оценки окружающей среды планируется мониторинг, который начнётся в августе 2012 года. Пробами 
займутся аккредитованные лаборатории Гидромета, Ростехнадзора, Росприроднадзора, Воронежского 
и Московского госуниверситетов. На мониторинг, который будет вестись на протяжении всего цикла работ 
на месторождениях, УГМК планирует выделять ежегодно 12-15 миллионов рублей. В конце лета начнётся 
отбор проб почвы, растительного покрова в месте предполагаемого строительства комбината, включающего 
горное производство и обогатительную фабрику.

Напомним, что лицензия, которую выиграл по конкурсу Медногорский медносерный комбинат (Оренбургская 
область), будет получена 1 июля. По условиям конкурса, УГМК заключила соглашение с областью, 
по которому в регион в 2012 году поступят примерно 240 млн рублей. Разработка проектно-сметной 
документации на поисково-оценочные работы продлится до начала 2013. Поисково-оценочные работы 
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должны завершиться к концу 2014 года, после чего будет составлен проект геолого-разведочных работ. 
В случае положительного заключения госкомитета в конце 2016 года начнётся разработка проектно-сметной 
документации на горно-обогатительный комбинат в Новохоперске и металлургическое производство 
на Урале. В перспективе Новохоперский комбинат создаст 2,5 тыс. рабочих мест с зарплатой в 30-50 тыс. 
рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26540.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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